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COVID-19 OPERAÇÃO NARCOS

CANOINHAS
MEMÓRIA

NAÇÃO ESPORTES NÃO DESISTIRÁ DE CANOINHAS
PÁGINA 05

FUTEBOL

Nesta semana, o Correio do Norte inicia uma série de reportagens relembrando as histórias dos antigos casarões da região 

Aos 76 anos, faleceu Ernestina de Lima 
Gonçalves, uma das fundadoras da Apoca

PÁGINAS 12 E 13

A despedida de uma 
guerreira

Gestantes e lactantes 
da região receberão a 
vacina

Bope apoia o 3º BPM 
em operação em 
Canoinhas e Três Barras

Área do cemitério 
de Taunay será 
desapropriada 

PÁGINA 07PÁGINA 15PÁGINA 10

PÁGINA 05

A HISTÓRICA CASA VERMELHA DE 
TRÊS BARRAS

O jornal da nossa região

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CANOINHAS, 25 DE JUNHO DE 20212 CORREIO DO NORTEEDITORIAL
N

O
SS

A 
O

PI
N

IÃ
O

Artigos com até 3.000 caracteres  podem ser enviados
para o e-mail redacaocorreiodonorte@gmail.com

ARTIGO

E
m todo o Brasil, e não 
é diferente em Santa 
Catarina, o desafio atual 
na educação é tornar 

o ensino médio atraente para 
o jovem e fazer com que ele 
termine essa etapa com uma 
boa preparação para o mercado 
de trabalho. Apesar da evolução 
positiva dos investimentos em 
educação nas últimas duas 
décadas e seu impacto na 
distribuição de renda, conforme 
aponta o Observatório das 
Desigualdades, os efeitos sobre a 
produtividade do trabalho ainda 
são poucos e não impactam 
de forma igualitária todos os 
extratos de renda.
Do ponto de vista pedagógico, 
é estratégico que o setor 
educacional catarinense tenha 
um foco no desempenho no 
IDEB e utilize o ensino à distância 
(EAD) no esforço de capacitação 
contínua de professores. Mas 
o grande salto que começa a 
ser dado na atratividade do 
ensino médio é sua associação 
ao ensino técnico, que tem um 

marco legal de início em 2022 e 
deverá ser intensificado a partir 
de 2023.
Uma forma de acelerar esse 
processo é o governo firmar 
parcerias com organizações 
públicas, como os Institutos 
Federais, com o Sistema “S” e 
o Sistema ACAFE, do qual sou 
professor titular desde 2008. 
Nesses dois últimos casos, 
não se pode usar recursos do 
FUNDEB, exigindo um esforço 
adicional do governo estadual. 
Além da já tradicional força de 
organizações como o SENAI, o 
SENAR e o SENAC, que podem 
criar importantes espaços 
para, em parceria, valorizar a 
formação profissional, Santa 
Catarina possui uma situação 
privilegiada com a grande 
rede que compõe o Sistema 
ACAFE (com universidades 
espalhadas por todo seu 
território).  Desta forma, é 
fundamental que se invista em 
políticas de bolsa de estudo 
para que alunos originários de 
segmentos de menor renda, 

tenham oportunidades na 
formação em nível superior e na 
formação técnica-profissional, 
investimento que, inclusive, já 
vem sendo incrementado no 
governo do estado e que pode 
e deve ser potencializado.
O u t ro  fa t o r  q u e  c o n fe re 
excepcionalidade ao contexto 
catarinense é a grande rede 
de empresas de tecnologia 
da informação, com polos 
de startups se fortalecendo 
em várias regiões do estado, 
e que são uma importante 
oportunidade para jovens 
interessados nesse segmento 
que seguirá em constante 
crescimento. Também a parceria 
da indústria de TI com o ensino 
médio apresenta grandes 
potencialidades.
O momento é propício para 
Santa Catarina ter uma política 
mais consistente na formação 
do jovem do ensino médio. 
Não podemos desperdiça-lo, 
com ousadia e coragem de 
avançar na formação técnica, 
aproveitando parceiros públicos 

e privados. A capacitação 
continuada de professores e 
o fortalecimento do ensino 
técnico associado ao ensino 
médio devem ser os vetores 
principais para a construção 
de uma sociedade que crie 
oportunidade para todos e eleve 
o padrão catarinense visando a 
competitividade global.

Napoleão Bernardes, professor 
universitário (Furb) e advogado, 
doutorando e mestre em Direito 
(Univali)
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O ESPORTE CANOINHENSE COMEMORA

N
e s t a  s e m a n a , 
a  p o p u l a ç ã o 
canoinhense foi pega 
de surpresa com o 

anúncio da desistência do 
Nação Esportes, de representar 
o município de Canoinhas 
na Série B do Campeonato 
C a t a r i n e n s e .  S e g u n d o  a 
alegação da diretoria do clube, 
a Prefeitura de Canoinhas 
não havia  cumprido com 
parte de um acordo que havia 
sido firmado entre clube e 
município. 
A  n o t í c i a  r e p e r c u t i u 
rapidamente e os dois lados 

foram alvos de críticas. 
Independentemente de quem 
estivesse certo ou errado, 
é importante salientar que 
o município de Canoinhas 
perderia com a saída do Nação, 
não somente na questão 
de entretenimento para os 
munícipes, mas também, na 
questão da visibilidade, uma 
vez que a equipe percorreria 
todo o Estado levando o nome 
de Canoinhas, e também, seria 
presença marcante na mídia 
estadual. 
Outra perda com a possível 
despedida do Nação, seria na 

questão esportiva, afinal, o 
clube tem como característica 
ser um formador de atletas 
e revelar jogadores para 
atuarem nos grandes clubes 
de futebol do Brasil. 
Mas para a felicidade dos 
amantes de esportes em 
Canoinhas, o Nação anunciou 
a permanência do município, 
e representará Canoinhas na 
Série B do Estadual. Agora, ao 
torcedor canoinhense, resta 
torcer e vibrar, pois Canoinhas 
agora, oficialmente conta com 
uma equipe profissional de 
futebol.

O GRANDE DESAFIO DA EDUCAÇÃO EM 
SANTA CATARINA

A expectativa 
da torcida do Leão 

do Contestado, é 
de lotar o Ditão no 

próximo ano

‘‘
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SALIBA CUMPRE AGENDA NA 
CAPITAL EM BUSCA DE RECURSOS 

PARA PAPANDUVA

LISCZKOVSKI TOMA POSSE NA JSM

CAMINHÃO PARA CANOINHAS

TRANSPORTE POR APLICATIVO 

INVESTIMENTO DE R$ 1 BI

ECONOMIA

NOVAS EMPRESAS
A Câmara dos Deputados 

aprovou nesta quarta-feira, 
23, a Medida Provisória 
1040/21, que faz várias 
mudanças na legislação a 
fim de eliminar exigências 
e simplifi car a abertura e o 
funcionamento de empresas, 
b u s c a n d o  m e l h o r a r  o 
chamado “ambiente de 
negócios”. A matéria será 
enviada ao Senado.

U m a  d a s  i n ov a çõ e s 
é a emissão automática, 
sem avaliação humana, 
d e  l i c e n ç a s  e  a lv a r á s 
de funcionamento para 
atividades consideradas 
de risco médio. Enquanto 
estados, Distrito Federal 
e municípios não enviarem 
suas classificações para 
uma rede integrada valerá a 
classifi cação federal.

No início da semana 
o Prefeito Luiz Henrique 
Saliba viajou para a Capital 
do Estado acompanhado do 

Secretário de Infraestrutura 
J e f e r s o n  C h u p e l  e 
também do Secretário 
d e  D e s e n v o lv i m e n t o 

Econômico Girsel iano 
Moreira,  em busca de 
recursos para Papanduva. 

O  P r efe i t o  S a l i b a 
agradeceu aos deputados 
pela acolhida na assembleia 
e a  atenção que vêm 
recebendo juntamente com 
os secretários.  “Estamos 
percorrendo as Secretarias 
de Estado, visitando nossos 
Deputados Estaduais e 
pedindo recursos para 
a nossa cidade. Fomos 
recebidos muito bem por 
todos, trouxemos pedidos 
e m  d i v e r s a s  á re a s  e 
esperamos ser atendidos 
em muito breve”, fi nalizou.

V e j a  a  m a t é r i a 
completa acessando o QR 
Code: 

Na manhã desta terça-
feira, 22, o prefeito de Major 
Vieira Adilson Lisczkovski, 
fo i  e m p o s s a d o  c o m o 
Presidente da Junta de 

Serviço Militar nº 115, pelo 
Sr 1º Ten. Ivano José Hoegen, 
Delegado do Serviço Militar. 
A posse de Presidente da 
Junta Militar (JSM) é um 

ato simbólico previsto 
na Legislação, no qual o 
Prefeito Municipal formaliza 
o seu compromisso com o 
Serviço Militar.

A solenidade, que foi 
restrita devido às medidas 
p a r a  c o n t e n ç ã o  d o 
coronavírus, foi realizada 
no Gabinete da Prefeitura 
com 1º Tenente do Exército, 
Ivano José Hoegen, Sargento 
Cipriano e a Secretaria da 
Junta de Serviço Militar, 
P a t r i c i a  L u c a c h i n s k i , 
na ocasião foi proferido 
o  j u r a m e n t o  p e r a n t e 
a Bandeira  Nacional  e 
assinado o Termo de Posse 
de Presidente Adi lson 
Licsczkovski.

Aconteceu durante a 
semana, a entrega de um 
caminhão para a Secretaria 
d e  D e s e n v o lv i m e n t o 
Rural de Canoinhas. O 
veículo será utilizado nos 
programas da secretaria 
t a i s  c o m o  P o r t e i r a 
Adentro ,  Incent ivo  à 
Pecuária, Piscicultura, 
Olericultura e os demais 
programas. 

A  v e r b a  p a r a  a 
aquisição foi destinada 
pelo senador Espiridião 
Amin, com contrapartida 
do município de Canoinhas. 

U m  p r o j e t o  d e  l e i 
complementar em análise 
na Alesc visa estimular a 
livre iniciativa e concorrência 
para o exercício da atividade 
d e  t r a n s p o r t e  p r i v a d o 
individual por aplicativos. 
O texto quer assegurar 

aos motoristas o direito de 
transportar os passageiros 
com meios próprios ou de 
terceiros, proibindo uma 
série de normas que possam 
inviabilizar a atividade, como 
cadastro prévio em órgãos 
públicos.

S a n t a  C a t a r i n a  v a i 
receber um investimento 
de aproximadamente R$ 
1 bilhão do grupo Nestlé 
Purina no Brasil. A notícia foi 
confirmada ao governador 
Carlos Moisés, em reunião 
com a direção da empresa, na 
tarde desta quarta-feira, 23. 
A unidade industrial que será 

instalada no Estado é voltada 
à produção de alimento para 
cães e gatos. A implantação 
do empreendimento no 
município de Vargeão, no 
Oeste, será dividida em três 
fases, com a geração de 
aproximadamente dois mil 
postos de trabalho diretos 
e indiretos.

A secretaria de Estado da 
Fazenda decidiu prorrogar a 
mudança do Bloco X até 2022. 
A decisão foi informada pelo 
Governo ao deputado estadual 
Vicente Caropreso (PSDB), da 
frente parlamentar varejista. 

O Bloco X consiste em novo 
sistema para controle de 
arrecadação de impostos, 
que vai obrigar a empresa 
informar diariamente ao fi sco 
os dados de estoques e de 
vendas. 
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FALA CIDADÃO
A VEZ E A VOZ DO LEITOR

SC-477

VACINAÇÃO

DE VOLTA...

CÃES SOLTOS

PRONTO, FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA

CANOINHAS, 25 DE JUNHO DE 20214

De Surpresa 

Foi assim que boa parte da cidade recebeu 
a notícia de que os Progressistas estavam 
se reestruturando. No último sábado, 
19, foi eleito para o próximo bienio o 
Presidente do Diretório Municipal, Rogério 
Koch (ao meio). Com ele dois nomes 
que reposicionam a sigla em Canoinhas: 
Ederson Mota Jr (ao lado esquerdo) e 
Ivan Krauss (ao lado direito). Além de 
renovação, a nova cara do partido já da 
sinais de que quer voar alto, apostando 
forte em sua reestruturação. A palavra 
de ordem é elevar o diretório municipal 
ao que representa a sigla no estado e no 
país: uma das maiores e mais importantes 
do espectro político.

Projeto
Os Progressistas Canoinhenses 

irão colocar  em prát ica o  seu 
planejamento municipal. A estratégia 
busca fortalecer a camada mais 
jovem do partido para a formação 
de novas lideranças e enaltecer o PP 
Mulher, atraindo mais representantes 
femininas para as bases. Além disso, 
dá-se início a um projeto ousado de 
olho na majoritária de 2024.

Tensão
Havia expectativas a respeito 

do caminho que os Progressistas 
tomariam porque um segundo 
movimento tentava comandar o 
partido. Houve até um pedido de 
intervenção de esferas acima da 
municipal. Não ocorreu. O grupo 
opositor nem compareceu na reunião 
de eleição da executiva.

Vale Lembrar
Que as forças de destaque estadual 

entre os Progressistas faziam 
questão da chegada de Ivan Krauss 
no partido. Além de fortalecer a ala 
mais conservadora, aponta-se como 
uma liderança chave na região.

Eleições
É pura especulação, mas, aos mais 

atentos, agora os Progressistas tem 
na manga uma forte dobradinha para 
os cargos de deputados no Planalto 
Norte. Silvio Dreveck faz votos com 
facilidade na região de São Bento do 
Sul; e Krauss, com uma boa equipe, 
pode alavancar uma candidatura em 
Canoinhas. Se ambos se abraçam e 
trabalham juntos para tentar as vagas 
para Federal e Estadual é uma chance 
real de vermos duas eleições na região. 
Quem vai ao que, no entanto, é trabalho 
do partido defi nir.

Eleições II
Para o Governo do Estado, Carlos 

Moisés não está de brincadeira. Mesmo 
com puquíssimo tempo antes do 
fi m de seu mandato, tem um pacote 
de bondades sendo colocado em 

prática. Além do que já se sabe da 
pasta de saúde e o comando durante 
a pandemia, do generoso e merecido 
aumento de salário ao setor de 
educação, o Governo também sinaliza 
fortalecer a remuneração do setor de 
segurança. Coloque na conta o Auxílio 
Emergencial às famílias mais pobres, 
a ampliação do Juro Zero e uma boa 
comunicação e já dá pra vislumbrar 
um segundo turno. Será?

Eleições III
Por que o Sul sempre se contenta 

em apoiar um candidato mais ao 
norte do que produzir uma própria 
liderança para concorrer à Presidencia 
da República? É impossível que a 
região que tem um dos maiores IDHs 
do país não tenha uma única opção 
a representante, nem que seja para 
receber os votos sulistas no primeiro 
turno.

NA LUTA

Luiz Henrique Saliba, prefeito de 
Papanduva, esteve em Florianópolis 
buscando recursos para o município. 
Ele viajou acompanhado do Secretário 
de Infraestrutura, Jeferson Chupel, 
e do Secretário de Desenvolvimento 
Econômico Girseliano Moreira. Na 
foto, visita ao gabinete do deputado 
Kennedy Nunes solicitando emendas. 
Os recursos são importantes. Em seu 
segundo mandato, as obras continuam 
trabalhando intensamente na cidade. 
Neste ano tiveram início diversas obras 
de pavimentação, programa chamado 
de Pavimenta Papanduva. Na semana 
passada a aplicação da capa asfáltica 
aconteceu na Rua Esmeraldino Maia.

EXEMPLO

A comitiva do MDB de Canoinhas 
compostas pelas vereadoras Zenilda 
Lemos e Tatiane Carvalho estiveram 
em Jaraguá do Sul com o prefeito da 
cidade e pré-candidato ao Governo 
de SC, Antídio Lunelli. As vereadoras 
foram conferir de perto as soluções 
que a atual gestão aplica na cidade 
com mais de 100 mil habitantes e 
que tem um dos melhores índices de 
efetividade de gestão municipal do 
país. Na oportunidade receberam um 
guia de investimentos de Jaraguá e 
puderam conferir as boas práticas 
adotadas pelo município. A visita foi 
articulada pelo Presidente Municipal 
do MDB, Paulo Basílio, pré-candidato à 
Assembleia Legislativa por Canoinhas.

Uma moradora da rua Pedro Grosskopf, no bairro Piedade, em 
Canoinhas, entrou em contato com a redação para reclamar da situação 
vivida pelos moradores. Segundo ela, são ao menos seis animais que 
estão na rua causando transtornos aos moradores. Ela faz um apelo 
para que os tutores dos animais os mantenham dentro de seus pátios. 

Indignada com o estado de abandono da rodovia, uma leitora enviou 
uma reclamação à redação, para chamar a atenção das autoridades. 
“Gostaria de reclamar da situação da SC-477. Está horrível! Quem 
passa pelo trecho entre Canoinhas e Papanduva todos os dias está 
correndo riscos. Nossos governantes vão esperar até quando para 
resolver o problema?”

Mais uma vez, os profi ssionais 
da saúde que estão atuando na 
vacinação foram elogiados por 
leitores e internautas. “Quero 
parabenizar os funcionários 
da Prefeitura que estiveram 
trabalhando na vacinação do 
último fi m de semana no Parque 
de Exposições, tanto o pessoal 
da educação na abordagem e 
cadastramento como o pessoal 
da saúde na aplicação das vacinas 
e os demais funcionários. Foram 
muito atenciosos e prestativos. 
Deram um show!”

O buraco localizado na Rua Guilherme Prust, em frente a Eqtec, que 
já foi citado por diversas vezes no “Fala, Cidadão”, e por várias vezes 
já foi arrumado pela Secretaria de Obras, mais uma vez está aberto, 
após os dias de chuva. Moradores das redondezas enviaram uma foto 
à redação, para mostrar a situação. 
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Priscila Noernberg

REGIÃO

TRÊS BARRAS ESTÁ RECEBENDO O 
PLANTIO DE FLORES DE INVERNO 

ÁREA DO CEMITÉRIO DE TAUNAY 
SERÁ DESAPROPRIADA PELO 

MUNICÍPIO DE CANOINHAS

NAÇÃO ESPORTES E 
CANOINHAS REATAM 

PARCERIA PARA 
O CAMPEONATO 

CATARINENSE DA SÉRIE B

Plantio iniciou na última semana

Participaram da reunião representantes da prefeitura e da WestRock

D
ivulgação

Carol G
ibowski

A secretaria municipal 
de Limpeza e Urbanismo 
de Três Barras, iniciou na 
última semana, o plantio 
de flores de inverno na área 
central da cidade.

A rótula  da Avenida 
R i g e s a  c o m o  t a m b é m 
o acesso de entrada da 
U B S  P e d r o  To p o r o s k i 
na Vila Nova e a lateral 
do Cemitério Municipal , 
g a n h a r a m  e s p é c i e s  d e 
flores próprias da estação 
mais fria do ano. “Estamos 
trabalhando com a nossa 

O  p r e f e i t o  d e 
Canoinhas, Beto Passos, 
recebeu em seu gabinete 
n e s t a  s e g u n d a - f e i r a , 
2 1 ,  re p re s e n t a n t e s  d a 
e m p r e s a  We s t R o c k :  o 
diretor florestal da unidade 
de Três Barras,  Heuzer 
Saraiva Guimarães,  e o 
gerente corporativo de 
relações governamentais, 
J o s é  S a w i n s k i  J ú n i o r . 
Na pauta, o cemitério de 
Ta u n a y ,  l o c a l i z a d o  n o 
interior do município. 

A  s i t u a ç ã o  d o 
Cemitério Taunay é um 
tema em que todos os 
envolvidos, comunidade, 
WestRock e Governo de 
Canoinhas, possuem um 
mesmo objetivo, ou seja, 
que o  cemitér io  esteja 
regularizado para permitir 
novos sepultamentos.

A s  t r a t a t i v a s  e  a 
solução foram consensuais 
e  a l i n h a d a s  e m  s e u 
direcionamento futuro: o 
Governo do Município de 
Canoinhas e a WestRock 
trabalham em parceria 
para solucionar a questão 
p e n s a n d o  n o  b e m  d a 
comunidade.  

“Vamos desapropriar 
amigavelmente o imóvel e 
regularizar a área para que 
o espaço continue sendo 
usado pela comunidade 
q u e  p o d e r á  r e a l i z a r 
sepultamentos no local e 
prestar homenagens aos 
entes queridos”, garantiu o 
prefeito Beto Passos.  

O  c h ef e  d o  P o d e r 
E x e c u t i v o  j á  h a v i a 
anunciado que iria decretar 
d e  u t i l i d a d e  p ú b l i c a  o 
imóvel, mas para que isso 
seja possível  é  preciso 
a v a n ç a r  e m  a l g u m a s 
etapas.  

O  p r o c u r a d o r  d o 
Município, Antonio Augusto 
M a r t i n s  W e i n f u r t e r , 
explica que a empresa fará 
levantamento documental 
do imóvel. Somente com 
as informações oficiais 
do terreno será possível 
p u b l i c a r  d e c r e t o  d e 
uti l idade pública .  Após 
esta etapa uma comissão 
fa r á  a v a l i a ç ã o ,  p o i s  a 
desapropriação, embora 
amigável, vai gerar custos 
a o  M u n i c íp i o .  C o m  a 
escritura pública em mãos, 
prefeito Beto Passos fará 

a adequação da área para 
então doação do cemitério 
à Associação de Moradores 
da localidade.  

 “ Te n h o  p r o f u n d o 
respeito pela memória e 
pela história das pessoas 
que aqui viveram e também 
por seus familiares. Entendo 
que há uma demanda para 
que o cemitério continue 
at ivo,  mas para isso,  é 
p r e c i s o  r e g u l a r i z á - l o . 
Assim que soube desta 
s i tuação  entramos em 
contato com a WestRock 
para resolver a situação 
de maneira que possamos 
manter operante aquele 
local tão importante para 
a comunidade”, salienta o 
prefeito Beto Passos.  

Participaram da reunião 
na prefeitura de Canoinhas 
o prefeito Beto Passos, 
o s  r e p r e s e n t a n t e s  d a 
empresa Heuzer Saraiva 
Guimarães e José Sawinski 
Júnior,  o presidente da 
C â m a r a ,  G i l  B a i a n o ,  o 
procurador do Município, 
Antonio Augusto Martins 
Weinfurter e o secretário 
de Planejamento,  João 
Linzmeier.

Pike e Beto Passos com o presidente do Nação, Tiago Reis

A Prefeitura de Canoinhas 
e o Nação Esportes chegaram 
a um acordo e a parceria 
entre clube e município foi 
reatada. O anúncio foi feito 
de maneira oficial em live, 
realizada diretamente da 
cidade de Canoinhas, com a 
presença do prefeito Beto 
Passos,  o vice-prefeito 
Renato Pike e o presidente 
do Grupo Nação Tiago Reis.

“Para nós é  motivo 
de alegria essa parceria. 
Queremos ser o time da 
cidade. Envolver a população. 
Sofremos por  falta  de 
comunicação,  dos dois 
lados. Mas hoje, estamos 
oficializando. Nação Esportes 
jogará em Canoinhas”, disse 
o presidente Tiago Reis. 

O presidente também 
confirmou a possibilidade 
da cidade receber uma sede 
do Nação Contact Center, 
uma das empresas do Grupo 
Nação, que poderá gerar a 

economia e empregos na 
cidade.

O Nação mandará os 
jogos no estádio Benedito 
Therézio de Carvalho Júnior, 
o Ditão. 

“Muitos perguntaram 
porque não havíamos nos 
manifestado. Estávamos 
trabalhando. Trabalhando 
p a r a  t r a z e r  o  N a ç ã o 
Esportes para Canoinhas. 
Hoje é um dia histórico. O 
presidente Tiago buscou 
alternativas para que o 
clube conseguisse disputar 
a Série B. E disputará na 
região Norte. Hoje é um 
dia histórico. Um dia de 
alegria. O projeto do Nação 
acontecerá em Canoinhas”, 
destacou o prefeito Beto 
Passos.

A estreia na competição 
está marcada para o dia 
1º, quinta-feira, às 15h, no 
Orlando Scarpelli, contra o 
Atlético Catarinense.

equipe afim de deixarmos 
a nossa Três Barras cada 
vez mais bonita e cheia de 
cores, através do plantio 

de flores e do serviço de 
jardinagem” destacou o 
secretário de Limpeza e 
Urbanismo, Cenir Irias.
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PREVISÃO DO TEMPO
SEXTA - 25/06

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. Pan-
cadas de chuva à tarde 

e à noite.

SÁBADO - 26 /06 

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

DOMINGO- 27/06

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

SEGUNDA - 28/06

Sol com muitas 
nuvens a nublado 

com chuva no fi m da 
manhã. Tarde e noite 

chuvosas.

TERÇA 29/06

Sol e chuva

QUARTA - 30/06

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

QUINTA - 01/07

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.
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O PARQUE NACIONAL DE SÃO JOAQUIM 
(SC) VAI COMPLETAR 60 ANOS

ATIVOS DA EMBRAPA EM OFERTA 
PERMANENTE GANHAM PÁGINA 

PARA ATRAIR PARCEIROS

Em 2017 tive a oportunidade 
de conhecer o Parque Nacional de 
São Joaquim e foi impressionante 
vivenciar toda aquela exuberância 
em uma região tão fria!

Criado em 06 de junho de 
1961, com 49.800 hectares, é um 
dos mais importantes e antigos 
parques nacionais do sul do Brasil. 
Protege ecossistemas ameaçados 
já bem conhecidos nossos como 
a Floresta com Araucárias e os 
Campos de Altitude. Mas, protege 
também duas formações incríveis 
que são as Matas Nebulares e as 
Turfeiras. Talvez por nunca tê-las 
visto antes, admito que fi quei me 
sentindo em lugares quase mágicos 
adentrando uma Mata Nebular e 
principalmente, andando sobre 
as Turfeiras. Essas últimas são 
ecossistemas fundamentais para a 
conservação das águas no planeta, 
pois funcionam como gigantescas 
esponjas, que originam e mantém 
nascentes de rios importantes do 
Estado, como o Rio Pelotas. 

A l é m  d a  p r o t e ç ã o  d e 
e c o s s i s t e m a s ,  o  p a r q u e  é 
responsável por abrigar belezas 
cênicas de tirar o fôlego como a 
Pedra Furada, o Morro da Igreja 
com 1.822 metros de altitude e o 
Cânion do Funil. Com isso acaba 
sendo o motor do ecoturismo, uma 
das atividades econômicas que mais 
cresce nos municípios da região.

O acesso para a parte alta do 
Parque Nacional de São Joaquim 
se faz pelos municípios de Urubici 
e Bom Jardim da Serra. O Parque 

Nacional também possui áreas nos 
municípios de Orleans, Grão Pará e 
Lauro Müller, estes localizados na 
parte baixa da Serra do Mar. 

Outro aspecto importante da 
Unidade é a sua formação geológica, 
composta por rochas vulcânicas, 
denominadas Basalto, que formam, 
conjuntamente com as formações 
de Arenito, um local propício à 
recarga e descarga do Aquífero 
Guarani. 

Para comemorar os 60 anos 
de um parque que deveria ser 
orgulho de todos os catarinenses 
e brasileiros, vai ser promovida 
uma semana comemorativa com 
eventos virtuais para valorizar o 
parque e chamar atenção sobre sua 
importância, ameaças e desafi os.

Infelizmente, há mais de cinco 
anos o Parque vem sendo ameaçado 
em benefício do interesse de poucos, 
com tentativas de redução de área. 
Sua valorização e o conhecimento 
de suas riquezas pelos catarinenses, 
é a melhor estratégia para sua 
conservação.

A c e s s e m  h t t p s : / /
editoraexpressao.com/o-parque-
nacional-de-sao-joaquim-sc-vai-
completar-60-anos e participem 
das atividades on-line de divulgação 
do Parque Nacional de São Joaquim. 
E quando a pandemia abrandar e 
já estiver vacinado, aproveite a vá 
conhece-lo. 

Fotos perfeitas garantidas!

Dra. Ana Lúcia Hanisch
Pesquisadora EPAGRI/EECAN

P ro d u t o re s  d e  s e m e n t e s 
e viveiristas interessados em 
parceria com a Embrapa por meio 
do licenciamento de tecnologias 
ganharam neste mês de junho 
um espaço para facilitar a busca 
por oportunidades de editais 
de seleção e comunicados de 
ofertas. Trata-se de uma seção 
que reúne editais que já tiveram 
o prazo encerrado, porém têm 
oferta  não exclusiva e  a inda 
podem gerar novos contratos de 
licenciamento. Os pré-requisitos 
e documentos específicos para 
cada negociação estão disponíveis 
nos respectivos editais.

Havendo manifestação de 
i n t e r e s s e  n o  l i c e n c i a m e n t o 
de algum ativo que esteja em 
oferta  permanente ,  confere-
s e  a  d i s p o n i b i l i d a d e  ( a t u a l 
o u  p r o g r a m a d a )  d e  l o t e s 
d e  s e m e n t e s  o u  m a t e r i a l 
propagativo para atender ao 
l i c e n c i a m e n t o  d e m a n d a d o , 
além de se considerar o espaço 
mercadológico a ser atendido, 
e s c l a r e c e  o  s u p e r v i s o r  d e 
Exploração Comercial de Ativos 
da Gerência de Acesso a Mercados 
da  Secretar ia  de  Inovação e 
Negócios (SIN), Marcelo Dressler. 
“ N e s t e  s e n t i d o ,  p o d e  h a v e r 
retirada de determinadas ofertas 
e inclusão de outras, pelo que 
sugerimos visitas periódicas à 
página indicada, face possíveis 
atualizações”, alerta o supervisor. 

A disponibilidade e o preço de 
eventuais lotes remanescentes 
ou excedentes estão sujeitos 
à  var iação sazonal ,  podendo 
s e r  a lt e r a d o s  a o  l o n g o  d o 
processo de oferta de acordo 
com as variações de mercado. A 
cobrança de royalties e a vigência 
da licença para uso da marca 
“Tecnologia Embrapa” varia de 
acordo com cada tecnologia , 
sendo que as informações de 
caráter geral estarão descritas 
n o s  c o m u n i c a d o s  d e  o fe r t a 
correspondentes aos ativos. 

OFERTAS 

Há ofertas de cultivares de 
diversas espécies. Dentre estas, 
a possibilidade de licenciamento 
para  produção de  mudas  da 
bananeira  BRS Terra Anã, cujo 
lançamento foi realizado em maio 
último pela Embrapa Mandioca e 
Fruticultura. Entre as vantagens 
apresentadas pela nova cultivar 
do tipo Plátano estão o porte 
ba ixo ,  a  não necessidade de 

escoramento e ainda a excelente 
conformação dos cachos com 
fr u t o s  g r a n d e s ,  b o n s  p a r a 
consumo in natura, cozida, frita 
e em forma de purê, por exemplo.

Também constam das ofertas 
para licenciamento as sementes 
de cenoura BRS Paranoá, primeira 
cultivar nacional desenvolvida 
p a r a  s i s t e m a s  o rg â n i c o s  d e 
produção. A cultivar lançada pela 
Embrapa Hortaliças apresenta 
alta resistência ao complexo da 
queima-das-folhas, dispensando 
completamente qualquer tipo de 
controle para a doença.

Ainda em oferta estão as 
sementes de trigo da cultivar BRS 
Gralha Azul, desenvolvida pela 
Embrapa Soja, visando o mercado 
de far inha para a  fabr icação 
do chamado pão francês. Com 
alta força de glúten, a cultivar 
apresenta  boa  res istênc ia  à 
g e r m i n a ç ã o  p r é - c o l h e i t a , 
garantindo a qualidade do grão 
e a boa resistência a doenças.

REQUISITOS

A  a p r e s e n t a ç ã o  d e 
d o c u m e n t o s  d e  h a b i l i t a ç ã o 
jurídica,  regularidade fiscal e 
t r a b a l h i s t a  e  q u a l i f i c a ç ã o 
econômico-financeira estão entre 
os requisitos para habilitação 
dos participantes do processo 
d e  s e l e ç ã o .  O s  p r o d u t o r e s 
deverão apresentar ,  a inda,  o 
Registro Nacional de Sementes 
e Mudas (Renasem) ativo, junto 
ao Ministério da Agricultura, 
P e c u á r i a  e  A b a s t e c i m e n t o , 
com habilitação para o produto 
pretendido.

Recebida a manifestação de 
interesse nos licenciamentos, a 
Embrapa analisará caso a caso, 
verificando a adequação técnica, 
jurídica e mercadológica. Havendo 
necessidade,  poderá real izar 
previamente inspeção e vistoria 
técnica das áreas de produção 
do produtor para a efetivação 
da assinatura do contrato de 
licenciamento para produção e 
exploração comercial de mudas. 

O  objet ivo  da  inspeção é 
observar a aplicação de boas 
práticas agrícolas nos processos 
de  produção,  o  respeito  aos 
d i r e i t o s  d e  p r o p r i e d a d e 
intelectual dos obtentores de 
material genético e adequação 
d a s  e s t r u t u r a s  e  d e m a i s 
condições técnicas necessárias 
à concessão e implementação 
dos licenciamentos.

chuva 67% chuva 90%chuva 90% chuva 90%
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Na noite desta terça-
feira, 22, Canoinhas perdeu 
uma das pessoas mais 
inspiradoras do município. 
A o s  76  a n o s ,  fa l e c e u 
Ernestina de Lima Gonçalves, 
uma das fundadoras da 
Associação dos Pacientes 
Oncológicos de Canoinhas e 
Região (Apoca), que dedicou 
boa parte de sua vida para 
auxiliar os pacientes com 
câncer da região.

A Apoca, permaneceu 
fechada na última quarta-
feira,  em sinal  de luto. 
“Ernestina conduzia a Apoca, 
desde a sua fundação. Ela 
era a imagem da instituição, 
imagem de uma pessoa 
guerreira, gentil e sempre 
ostentando um sorriso no 
rosto. Ela esteve presente 
em todos os setores da 
instituição, aferia a pressão 
dos pacientes,  pois era 
enfermeira, era uma cuidadora 
de vidas. E assim foi, a vida 
toda, se dedicou inteiramente 
a Apoca, a cada um que lá 
estivesse. Foi presidente, foi 
tesoureira, dava conselhos 
e todos os dias recebia os 
pacientes, doadores e amigos 
na instituição. A pandemia 
quis que ela fi casse em casa 
nestes tempos, ficou mais 
perto da família, apesar de 
que, da família ela nunca 
esteve longe, já que ela 
considerava a Apoca como 
u m a  fa m í l i a  t a m b é m ” , 
publicou, em nota, a entidade. 
“Hoje ela continua com sua 
missão de enfermeira, mas 
ela vai cuidar de todos nós 
de outra maneira, de outro 
lugar”. 

A Apoca iniciou suas 
atividades nos anos 90, 
quando quatro pacientes com 
diagnóstico positivo para o 
câncer: Ernestina, Marciana 
Salai ,  Pastor Wolfgang 
Richter e Jair Corte se uniram 
para ajudar outras pessoas 
que se encontravam na 
mesma situação. Atualmente, 
a associação conta com 
mais de 3 mil pacientes 
oncológicos cadastrados, 
sendo em torno de 400 
pacientes ativos, e atende os 
municípios de Canoinhas, Três 
Barras, Major Vieira, Bela 
Vista do Toldo, Papanduva 
e Irineópolis. Dos quatro 
fundadores, Ernestina foi a 
última a falecer. 

Dona Ernestina, como era 
carinhosamente chamada, 
caracterizava-se por ser uma 
mulher alegre, que recebia 
todos os que chegavam na 
Apoca com um sorriso no 
rosto e um abraço apertado. 

Deixou seis filhos, seis 
netos e demais familiares 
e amigos enlutados. Seu 
corpo foi velado no pavilhão 
da igreja São Francisco e o 

CANOINHAS SE DESPEDE DE DONA ERNESTINA, 
UMA DAS FUNDADORAS DA APOCA

Desde os anos 90 a canoinhense dedicava sua vida para auxiliar os pacientes oncológicos da região 

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
CANOINHAS

Dona Ernestina faleceu na última terça-feira

sepultamento aconteceu 
no Cemitério Jardim das 
Hortências. 

HOMENAGENS

A o  l o n g o  d o  d i a , 
autoridades,  amigos e 
e n t i d a d e s  p r e s t a r a m 
homenagens à Ernestina. 
“Manifestamos nossos 
sentimentos e condolências 
aos familiares e amigos 
da Sra.  Ernestina.  Não 
há palavras que possam 
amenizar a dor, mas rogamos 
a Deus que os conforte e 
traga o consolo”, publicou 
o CDL de Canoinhas.

O  p r e f e i t o  d e 
Canoinhas, Beto Passos, 
também manifestou sua 
solidariedade. “Que Deus 
conceda o eterno descanso 
merecido. Siga firme e 
com tranquilidade. Estarei 
aqui sempre pronto para 
colaborar com o trabalho 
iniciado pela senhora”, 
diz parte da publicação 
do prefeito. “Seu trabalho 
social no município deixará 
marcas eternas! Ela foi uma 
grande profissional e ser 
humano. Sua falta já está 
sendo sentida por todos 
nós. Meus sentimentos à 
família e amigos”, publicou 
o vice-prefeito Renato Pike. 

O administrador da 
Apoca, Adam Slabadack, 
lembrou da receptividade 
de Ernestina com todos 
que chegavam até a sede 
da associação. “Existia algo 
que toda pessoa que ia 
até a Apoca experienciava. 
Ao  s u b i r  p e l a  r a m p a , 
entrar pela porta de vidro 
e olhar para o balcão da 
recepção, via-se um sorriso, 
uma calorosa boa vinda e 
a vontade incansável de 
querer ajudar. Assim foi 
por muito tempo, assim era 
para pacientes, doadores, 
amigos. Também havia, no 
momento da despedida, 
ao deixar a instituição, um 
saudoso desejo de que 

Deus nos acompanhasse 
aonde formos. Assim era a 
dona Ernestina, assim ela 
conduziu sua vida e assim 
ela escreveu uma história 
que ficará para sempre 
nesta cidade e na vida 
daqueles que conviveram 
com ela. Hoje, ao subir 
a mesma rampa e olhar 
para o mesmo balcão da 
recepção, fi cará a saudade 
e o sentimento de que algo 
está faltando”, disse. 

A nutricionista da Apoca, 
Rosani Aparecida Rosa 
Cordeiro, lembrou do apoio 
que a associação deu para 
sua mãe, quando enfrentou 
o câncer, e destacou o 
l e g a d o  d e  E r n e s t i n a . 
“Como filha de paciente, 
eternos agradecimentos. 
Como voluntária da Apoca, 
destaco seu legado de 
ajudar o próximo, de que 
quando você quer, nada 
é impossível. De seguir o 
que Jesus ensinou, não só 
pregando ou falando, mas 
agindo para ajudar o teu 
semelhante. Se existissem 
mais Ernestinas o mundo 
s e r i a  m u i t o  m e l h o r ” , 
enfatizou.

M A I S  D E  D U A S 
DÉCADAS DE CONVIVÊNCIA

Ao CN, a assistente 
social Jane Fontana, que é 
a funcionária mais antiga da 
Apoca, destacou a trajetória 
de Ernestina e a referência 
que ela era para toda a 
equipe. “Um legado de amor 
ao próximo. Eu conheci 
ela fazem 23 anos, desde 
quando eu comecei lá na 
Apoca. A Ernestina era um 
ser iluminado, ela sempre 
buscou ajudar o próximo e 
sem esperar nada em troca, 
sem mesmo conhecer as 
pessoas, mas ela tinha que 
ajudar. Ela sempre dizia 
que nós temos que fazer o 
bem sem olhar a quem, ela 
dizia também, que sempre 
há algo que nós possamos 
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o fazer pelo outro e que se essa 

pessoa veio pedir a nossa ajuda 
é que ela foi encaminhada por 
Deus, então, cabe a nós fazer 
a nossa parte. Ela sempre 
mostrou-se, e era, uma pessoa 
simples, mas portadora de 
um conhecimento ímpar. 
Era protetora, ser humano, 
mãe, mulher, que defende 
aqueles que ela amava e se 
transformava numa leoa. Era 
uma pessoa calma, tranquila, 
mas mexeu com os dela...”, 
lembra Jane. 

Segundo a assistente 
social, Ernestina era tida como 
uma mãe por todos na Apoca, 
e defendia a instituição com 
todas suas forças. “Ali na 
Apoca ela sempre nos tratava 
como filhos. Ela era nosso 
grande exemplo de superação, 
de bondade, de humildade, 
de perseverança. Eu acredito 
que ela veio para esse mundo 
para fazer a diferença na vida 
de tantos, principalmente 
naqueles momentos de dor e de 
sofrimento, ela sempre trazia 
uma palavra certa, o conforto 
que a pessoa esperava. O que 
ela dizia parece que era o 
que a pessoa precisava ouvir, 
na simplicidade dela, mas 
eram palavras tão profundas, 
ditas com uma sabedoria tão 
grande que a gente mesmo 
ficava olhando admirando, 
e se encantava com isso, 
ela era uma guerreira que 
travou várias batalhas e que 
jamais desanimava por maior 
que fosse o obstáculo, ela 
enfrentava o que fosse pelo 
bem da entidade e pelo bem 
dos pacientes, pelo nosso 
bem, mesmo com a idade 
dela já avançada ela não se 
deixava abater pelo cansaço, 
era uma coisa de dar inveja, 
trabalhava de segunda a sexta, 
tinha horário para chegar, mas 
nem sempre tinha horário para 
sair. Muitos fi nais de semana 
ela deixava o conforto de sua 
casa e do convívio com seus 
familiares para trabalhar em 
prol do próximo”, recorda.

Para  Jane ,  Ernest ina 
foi anjo para a instituição e 
para os que conviveram com 
ela. “Ela sempre exaltou as 
pessoas da nossa comunidade 
que ajudavam a Apoca, ela 
dizia que eram nossos anjos, 
quando na verdade, eu acho, 
que o nosso maior anjo era 
ela. Nos ensinou tanta coisa 

de um jeito tão simples, mas 
de um jeito tão profundo. Foi 
uma grande professora e com 
certeza deixou um legado, não 
só para nós na Apoca, mas 
para toda uma comunidade, 
não só de Canoinhas, mas de 
toda a região onde a Apoca 
estende seus braços e acolhe 
aqueles que necessitam”, 
afi rma.

Jane afirma que a partir 
de agora o cotidiano será 
diferente, e certamente, os 
colaboradores, voluntários e 
pacientes sentirão saudades, 
mas que, a equipe tem o 
compromisso de continuar o 
trabalho iniciado por Ernestina 
e seus outros três fundadores. 
“Agora cabe a nós continuar, 
é um compromisso muito 
grande. Aonde a Ernestina 
estiver, eu acredito que vai 
estar nos ouvindo, então, nosso 
muito obrigado, de coração. 
Acima de tudo ela era uma 
mãe para todos. Nós vamos 
seguir esse legado dela, de 
bondade em prol daqueles que 
a gente nem mesmo conhece, 
e de repente, nem vai chegar 
a conhecer, mas que de um 
jeito ou de outro, com certeza 
serão ajudados. Com certeza 
a dona Ernestina está no Céu, 
porque se ela não for para o 
Céu, quem vai? A Ernestina 
foi nosso tudo e vai continuar 
sendo sempre. Ela sempre 
lembrou também do nome 
dos outros fundadores da 
Apoca, a Marciana, o Sr. Jair e o 
pastor Wolfgang, então, agora, 
com certeza eles estão todos 
juntos, e esperamos que todos 
eles olhem por nós”, fi nalizou.

No ano passado, Ernestina 
concedeu entrevista ao Correio 
do Norte, onde falou sobre 
sua luta contra o câncer, e 
também, sobre sua trajetória 
na Apoca. 

Acesse o QR Code e 
relembre: 
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ENFOQUE VOCÊ EM FOCO
Foto para esta coluna até meio-dia de quarta-feira 

e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com
WHATSAPP: (47) 98865-7880

ANIVERSÁRIOS
25 DE JUNHO 

Nilma Terezinha Veiga
Marilu Pinto da Silva

José Anselmo de Souza
Carlos Renato Pfau

26 DE JUNHO 
Edilson Pazda

Francisco de Assis Gonçalves 
Fernandes

Nelson Schutt
João Pedro Wendt

André Gaspar
Pedro Braz Tavares

Norma Kreiss de Campos

27 DE JUNHO 
Andréa da Silva

João Batista de Souza
Paulo L. Domanski

28 DE JUNHO 
Luis Pedro Groscopf

Jacira Pessoa da Silva
Camila Prus

Douglas Willian Sabatk
Adelmo Fuck

Vanderlei Pires
Luis Carlos de Campos

29 DE JUNHO 
Nicole Ziemann Loffi

Paulo Osni Leon Celevi
Moises Paulo Cordeiro

Danieli Grein Fermandes
Eva Maria Ferreira

Maria Madalena Malicheski
Barbara Carlos de Castro 

Alves
Paula Cristina da Silva

Ana Paula Alves dos Santos

30 DE JUNHO 
Renate Vogt Ratum

Paulo Amarildo de Lara 
Edson Luis Martins

Guilherme Rafael Wendt K. 
Ferreira- 

Lenise da Silva
Sidnei Czearny

01 DE JUlHO 
Elizete Engel Camargo

Valmir Jaroszewski
Rosangela Maria da Cruz
Jessica de Lima Vipievski
Leandro Murilo Suchara
Luis Carlos Kriminácio

Maria de F. Santos

SOCIAL

Parabéns para Willian Kardec Binder, que comemora 
seu aniversário hoje, dia 25/06. Seus pais Claudinei e 

Soraia, irmão Emmanuel e cunhada Jéssica te parabeni-
zam pelos seus 13 anos. “Te amamos!”

“Hoje não é um dia como os demais, ele se destaca 
porque é o dia que Deus lhe trouxe ao mundo que nes-
te dia você confia na esperança, Pois acredito que sua 
força de vencer sairá para tornar a realidade trazendo 
a sua vida sucesso e alegrias por ver os seus sonhos 
realizados. Feliz aniversário!” Quem deseja são sua 

esposa, filhos, netos e bisnetos.

Quem assoprou velinhas do seu primeiro aniversário, 
no último sábado 19/06, foi a pequena Lívia. Os papais 

Alan Schreiner Padilha e Luana Levandoski, assim 
como todos seus familiares, desejam muita saúde, e 

que continue sendo essa criança doce e alegre.

Kauê completou 3 aninhos no dia 23/06. Que o 
anjinho da guarda te ilumine, parabéns, felicidades 

sempre. De seus pais e seu mano.
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MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

STERN-ETH
e-mail: ethzie@gmail.com

Parabéns, parabéns!!!

Um abraço especial para...CONVITE PARA MISSA DE 
SEIS ANOS DE FALECIMENTO

O abraço da coluna vai para

- Soeli Terezinha Bertão Bona - 25/06
- Carla Sussenbach - 25/06

- Marise Piermann Fuck - 25/06
- Vera Lucia Piotrowski Cubas - 26/06

- Joelma kovalski - 28/06
- Iraci Peron - 28/06

-Cibele Cizmed - 29/06
- Fernanda Paula Fleith - 29/06
- Vilma Michele Schifter - 30/06

- Vanessa Cristina Conceição - 30/06

meu irmão 
Alessandro de 
Carlo Ziemann 

que no dia 28 de 
junho festeja seu 

aniversário.

Os familiares da 
inesquecível HERMÍNIA 
MORESCHI ZIEMANN 
CONVIDAM parentes e 
amigos para a MISSA 
DE SEIS ANOS DE SEU 
FALECIMENTO, a ser 
celebrada às 19,00 horas, 
do dia 27/06/2021, na 
Igreja Matriz Cristo Rei, em 
Canoinhas-SC. 
 
Enquanto aqui 
permanecermos, 

UNC ANUNCIA INCREMENTO DE R$ 2 MILHÕES EM BOLSAS DE ESTUDO
A reitora da Universidade do Contestado, 

Solange Sprandel da Silva anunciou um incremento 
de R$ 2 milhões destinados para bolsas de 
graduação e pós-graduação para o segundo 
semestre letivo de 2021.

A informação foi confirmada após encontro 
com o secretário de Estado da Educação Luiz 
Fernando Vampiro que informou o incremento dos 
recursos para o Programa de Bolsas Universitárias 
de Santa Catarina (Uniedu) na terça-feira (15/6).  
Com o aumento, serão investidos até R$ 467,3 
milhões na oferta de bolsas de ensino superior a 

estudantes catarinenses em todo o ano de 2021. 
“É o maior programa de bolsas universitárias do 
Brasil e desde a sua criação contribui para o acesso 
e permanência de muitos estudantes no ensino 
superior, principalmente nos dois últimos anos”, 
afirmou a reitora Solange.

A reitora da UnC integrou a comitiva de 
reitores do Sistema Acafe cumprindo agenda de 
reuniões junto ao Governo do Estado e Assembleia 
Legislativa de Santa Catarina. “A ação conjunta 
entre estado e universidades comunitárias contribui 
para o desenvolvimento local, estadual e nacional”, 

observou a reitora.

Na Assembleia Legislativa, a comitiva esteve 
com o líder do governo na Alesc, deputado José 
Milton Scheffer. O objetivo do encontro foi transmitir 
ao governador do Estado de SC, Carlos Moisés, 
o agradecimento das instituições de ensino 
superior pela destinação de recursos do programa 
UNIEDU e também campanha de vacinação, 
movimentos importantes do Executivo estadual e 
que contribuem para que as IES continuem a cumprir 
a sua finalidade, que é proporcionar um ensino 
superior de qualidade para as famílias catarinenses.

continuamos convivendo 
com a imensa saudade e 
as mais gratas, ternas e 
eternas lembranças de 
uma vida pautada pelo 
amor, pela dedicação, pelo 
trabalho e pela superação. 
 
E que Deus a guarde, na 
palma de Sua mão, até 
que nos encontremos de 
novo. 
 
Rogamos a Deus Pai que 
a ela conceda a felicidade 
e a paz eterna, e que ela 
continue a nos iluminar 
os caminhos, e nos 
cumulando de sua graça e 
de sua bênção. 
 
Sensibilizados, 
agradecemos a todos por 
mais este ato de fé cristã e 
manifestação de apreço e 
de conforto. 
 
Canoinhas-SC, Junho de 
2020 2021 
 
CILAS, Filhos, Noras e 
Netos
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ASCOM 
Santa Catarina

SC RECEBE MAIS 265 MIL DOSES 
DA VACINA CONTRA A COVID-19

GESTANTES E 
LACTANTES SERÃO 

VACINADAS HOJE EM 
CANOINHAS

Santa Catarina recebeu 
nesta quinta-feira, 24, mais 
um reforço para o avanço da 
vacinação contra a Covid-19. 
Três lotes, totalizando 
2 6 5 . 4 0 0  d o s e s  d e 
imunizantes encaminhados 
pelo Ministério da Saúde, 
chegam ao Estado .  O 
governador Carlos Moisés 
reforça o compromisso 
do governo em acelerar a 
vacinação com a chegada 
dos novos lotes: “É mais um 
avanço a ser comemorado. 
Como fazemos desde o início 
da campanha, garantiremos 
uma distribuição rápida 
aos municípios, que são 
os  responsáve is  pela 
aplicação. Mantemos o 
compromisso de aplicar a 
primeira dose em todos os 
catarinenses com mais de 
18 anos até outubro”, disse 
o governador.

N a  m a n h ã  d e s t a 
quinta-feira, chegaram ao 
Aeroporto de Florianópolis 
1 2 6 , 2  m i l  d o s e s  d a 

Coronavac. No começo da 
tarde, o Estado recebeu 
mais 86.850 da Pfizer. 
Chegaram também nesta 
quinta, 52.350 doses da 
vacina Janssen, fabricada 
pela Johnson & Johnson. 
Os imunizantes serão 
direcionados às 17 Unidades 
D e s c e n t r a l i z a d a s  d e 
Vigilância Epidemiológica 
(UDVEs) das Regionais de 
Saúde de Santa Catarina. 

P e l a  p r i m e i r a  v ez , 
o  E s t a d o  r e c e b e u  a 
v a c i n a  J a n s s e n .  A s 
52.350 unidades serão 
aplicadas em dose única, 
o que permitirá acelerar 
a imunização. Segundo 
o secretário de Estado 
da Saúde, André Motta 
Ribeiro, o recebimento das 
vacinas da Janssen é um 
passo importante para o 
avanço no calendário de 
imunização. “Nosso Estado 
vem ampliando a vacinação. 
Seguindo nosso calendário, 
teremos toda a população 
catarinense maior de 18 
anos vacinada com pelo 
menos com a primeira dose 
até outubro deste ano”, 
ressaltou o secretário.

O Estado já ultrapassou 
a marca de 3 milhões de 
doses aplicadas entre dose 
1 e dose 2, segundo os dados 
disponíveis no vacinômetro. 
N o  g r u p o  p r i o r i t á r i o . 
que contempla idosos, 
trabalhadores da saúde, da 
educação, indígenas e mais 
18 categorias, mais de 90% 
das pessoas já receberam, 
ao menos, a primeira dose 
(D1).

A Secretaria da Saúde 
v e m  a l e r t a n d o  c o m 
relação à falta de retorno 
d a  p o p u l a ç ã o  p a r a  a 
aplicação da segunda dose 
e faz um apelo àqueles 
que, mesmo estando no 
tempo de aplicação da D2, 
por alguma razão ainda 
não completaram o seu 
esquema vacinal, que sigam 
aos pontos de vacinação.

“Queremos chegar ao 
final do ano com a pandemia 
controlada e, para isso, 
precisamos da colaboração 
de todos. É preciso ficar 
atento ao calendário de 
vacinação e seguir  os 
protocolos sanitários já 
conhecidos”, afirmou o 
secretário.

Canoinhas vai iniciar 
a  imunização contra  a 
covid-19  de  gestantes 
e  p u é r p e r a s  s e m 
c o m o r b i d a d e s  e  d e 
lactantes.  O drive-thru 
será realizado na sexta-
feira, dia 25, no Parque de 
Exposições Ouro Verde, a 
partir das 15h e segue até 
18h30.

O  a n ú n c i o  f o i 
realizado pelo prefeito de 
Canoinhas, Beto Passos, 
em live transmitida pelo 
Fa c e b o o k  n o  i n íc i o  d a 
noite desta segunda-feira, 
21.

“ A  v a c i n a ç ã o  e m 
Canoinhas está  sendo 
exe m p l o  p a r a  o u t r o s 
m u n i c íp i o s  q u e  v e m 
buscar  aqui  o  modelo 
de realização do drive-
t h r u .  N a  s e m a n a 
p a s s a d a  b a t e m o s 
r e c o r d e  i m u n i z a n d o 
1 . 51 0  p e s s o a s  e m  u m 
único dia. Nossa equipe 

está sendo organizada, 
rápida e comprometida. 
Minha gratidão a todos 
o s  e n v o lv i d o s  n e s t e 
processo”,  observou o 
prefeito Beto Passos.

IRINEÓPOLIS

Desde ontem, 24, as 
gestantes, puérperas e 
lactantes que amamentam 
crianças menores de seis 
meses podem entrar em 
contato com unidade de 
saúde de referência ou com 
seu agente comunitário 
de saúde para agendar a 
data da vacinação contra 
a Covid-19.

Para ser vacinada é 
necessár io  apresentar 
i n d i c a ç ã o  m é d i c a  e 
d o c u m e n t o s  c o m o 
identidade,  cartão SUS 
e carteira de vacina.  A 
vacinação acontece em 
t o d a s  a s  u n i d a d e s  d e 
saúde do município.

Entre os novos lotes recebidos, estão, pela primeira vez, a vacina Janssen, fabricada 
pela Johnson & Johnson

SAÚDE

NOVO ENDEREÇO

/unimedcanoinhas @unimedcanoinhas

Rua 12 de Setembro, 760 - Centro de Canoinhas

Doses chegaram ontem ao aeroporto de Florianópolis

Ricardo W
olffenbüttel/Secom
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DIA DO PESCADOR É COMEMORADO 
NA PRÓXIMA SEMANA

Na próxima terça-feira, 29, é 
comemorado o Dia do Pescador. O 
pescador é aquele que conhece a 
natureza, seja nos mares ou rios, e 
pode fazer da pesca a sua profi ssão, 
seu esporte ou seu passa tempo. A 
data, é comemorada em alusão ao 
Dia de São Pedro, apóstolo de Jesus 
que era pescador e é considerado o 
padroeiro dos pescadores. 

TIPOS DE PESCADORES

Os pescadores podem ser defi nidos 
em diversas categorias. A “Pesca de 
Barranco de Rio” é a mais praticada 
pelos brasileiros, e normalmente, 
é o modo utilizado por pescadores 
amadores, seja para o consumo ou 
para a soltura. Nesta modalidade, 
os pescadores costumam utilizar 
equipamentos simples, como varas 
“caniço”, molinetes ou linha de mão. 
Está prática é similar à pesca de praia. 

A pesca esportiva também é uma 
prática amadora, mas o pescador não 
costuma levar os peixes para casa. 
Ele pesca, registra o animal fi sgado e 
solta novamente. Normalmente nesta 
modalidade, os pescadores utilizam 
equipamentos mais sofi sticados e até 

lanchas e barcos, e pode ser realizada 
em lagos, rios ou mares.

Já a pesca profi ssional também 
tem suas divisões, mas coincidem no 
objetivo da pesca para comercialização. 
Na pesca artesanal, os pescadores 
normalmente utilizam-se se redes 
para pescar, e os peixes são vendidos 
no comércio local .  Já a pesca 
industrial, é uma atividade que envolve 
equipamentos mais sofi sticados e que 
resultam numa produção em maior 
escala.

LEGISLAÇÃO

É importante destacar que a 
pesca desordenada e ilegal, pode 
acarretar desequilíbrios ambientais 
e desvantagens para pescadores 
honestos, então, antes de praticá-la, 
é importante que o pescador, seja ele 
amador ou profi ssional, fi que atento 
a legislação vigente no ambiente da 
pesca. 

Atualmente existe no Brasil, 
carteirinhas regulamentadoras 
para pesca, seja ela amadora ou 
profissional, que são emitidas pelo 
Governo, através do Ministério da 
Pesca e Aquicultura. 

Saiba mais sobre a carteirinha 
de pescador

Confi ra na íntegra a legislação 
da pesca no Brasil
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JOSÉ ROSSI JÚNIOR
TRÊS BARRAS

Nesta semana, Correio do Norte inicia uma série de matérias relembrando histórias dos antigos casarões que fi zeram parte da história da região Se você tem uma casa centenária na sua família e gostaria de compartilhar essa 
história, entre em contato com o CN pelo WhatsApp 9 8865 7880

Acesse o QR Code para ver o vídeo 
gravado no local onde fi cava a casa 

vermelha.

ESPECIAL ESPECIAL

O Planalto Norte Catarinense é uma 
região rica em histórias. Palco da 
Guerra do Contestado, Canoinhas e os 
municípios vizinhos ainda preservam 
artefatos, construções, lembranças e 
histórias sobre épocas passadas. 
Atualmente, são poucos casarões 
antigos que permanecem conservados 
na região. Muitos deram lugar a novos 
investimentos e construções e outros, 
o tempo foi responsável por desmontá-
los. A arquitetura da região, no início 
do século passado, era caracterizada 
por casas de madeira com sótão, e 
neste modelo, hoje são poucas casas 
que ainda existem, tanto na zona rural, 
quando na área urbana. 
Há alguns meses, o Correio do Norte 
tem percorrido cidades, bairros e 
localidades em busca de resgatar as 
histórias que esses antigos casarões 
conservam. Alguns já foram tombados 
como patrimônio,  outros estão 
sempre presentes nas lembranças 
e reportagens sobre a história, e 
outros, seguem no anonimato, mas 
certamente guardam histórias de 
famílias e importantes acontecimentos 
históricos da região. 
Dos casarões que já não permanecem 
em pé, alguns ainda apresentam 
vestígios, como estruturas, paredes e 
calçadas, mas ainda podem ser vistos 
em fotos e pinturas antigas. 
Para resgatar a história que aconteceu 
aos arredores dos antigos casarões da 
região, o CN inicia nesta semana, uma 
série de reportagens sobre os antigos 
casarões da região de Canoinhas.

CASA VERMELHA

Para dar início a série, a primeira casa 
que será lembrada, é a famosa casa 
vermelha, que ficava localizada na 
localidade do Bugre, no interior de Três 
Barras. Acompanhado do youtuber 
Júnior Decol, que é conhecedor das 
histórias dos antigos casarões da 
região, o CN foi até o lugar onde 
hoje restam apenas ruínas da casa 
vermelha, e pôde ter uma dimensão 
da grandiosidade e imponência dessa 
construção, datada do início do século 
passado, que pertenceu ao casal 
Bemvindo e Maria Pacheco. A família, 
trabalhava com o cultivo de erva-mate 
e madeira.
Posteriormente, a propriedade em 
que fi cava a casa foi vendida para uma 

A HISTÓRICA CASA VERMELHA DA FAMÍLIA PACHECO, DE TRÊS BARRAS

Ruínas da casa ainda existentes atualmente

 Casarão quando ainda pertencia a família Pacheco Casarão em 2008

A casa ainda em pé, por outro ângulo A casa no mesmo ângulo atualmente

Maria e Bemvindo Pacheco, primeiros proprietários 
da casa

Trabalhadores em frente à casa provavelmente por 
volta de 1970

empresa, e a casa vermelha serviu como alojamento 
de trabalhadores. Depois, a empresa mudou sua 
logística e a casa fi cou desocupada. Com o passar 
dos anos, a estrutura foi se deteriorando, as paredes 
foram cedendo, até chegar na situação em que se 
encontra atualmente. 
No Museu de Três Barras, na antiga Estação 

Ferroviária, existe um quadro em exposição, que 
antigamente decorava a casa vermelha. Segundo 
o coordenador do Museu, Carlos Eduardo Fiolek, o 
quadro foi doado para o acervo após uma pessoa ter 
tido uma visão de que este quadro deveria estar no 
Museu da cidade. Então a família entregou o quadro 
para o Museu em forma de doação. 
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Ruínas da casa ainda existentes atualmente

 Casarão quando ainda pertencia a família Pacheco Casarão em 2008

A casa ainda em pé, por outro ângulo A casa no mesmo ângulo atualmente

Maria e Bemvindo Pacheco, primeiros proprietários 
da casa

Trabalhadores em frente à casa provavelmente por 
volta de 1970

empresa, e a casa vermelha serviu como alojamento 
de trabalhadores. Depois, a empresa mudou sua 
logística e a casa fi cou desocupada. Com o passar 
dos anos, a estrutura foi se deteriorando, as paredes 
foram cedendo, até chegar na situação em que se 
encontra atualmente. 
No Museu de Três Barras, na antiga Estação 

Ferroviária, existe um quadro em exposição, que 
antigamente decorava a casa vermelha. Segundo 
o coordenador do Museu, Carlos Eduardo Fiolek, o 
quadro foi doado para o acervo após uma pessoa ter 
tido uma visão de que este quadro deveria estar no 
Museu da cidade. Então a família entregou o quadro 
para o Museu em forma de doação. 
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LÚCIO COLOMBO

e-mail: milenarfm@gmail.com

BLOG: luciocolombo.blogspot.com.br

SÍLVIO DREVECK QUESTIONA ENSINO 
DOMICILIAR EM SC

APAE DE IRINEÓPOLIS RECEBE VISITA 
DO DEPUTADO ALTAIR SILVA

REFORMA E MELHORIAS 

MAIS RECURSOS DE EMENDAS 
PARLAMENTARES 

RECURSOS PARA AGRICULTURA DE 
IRINEÓPOLIS

Na sessão ordinária desta 
terça-feira, 22, da Assembléia 
Legislativa, o deputado Silvio 
Dreveck (PP), questionou a 
oportunidade da educação 
domiciliar, conforme proposta 
de autoria do deputado Bruno 
Souza  do partido Novo.

- “Fiquei muito preocupado 
com este projeto, porque há 
muitas dúvidas se estamos em 
condições de ter aula domiciliar. 
Embora o projeto permita a 
opção, sabemos que na nossa 
cultura há uma tendência de 
manter os filhos em casa. 

-  E  q u e m  v a i  s e r  o 
professor? Os pais? O tutor? E 
aquelas famílias em que o pai 
e mãe trabalham fora, podem 
levar os filhos para escola, mas 
também podem ficar em casa”, 
analisou Silvio, que ressaltou a 
socialização das crianças, que 
ocorre nas escolas. 

-- Os deputados Vicente 

- Em entrevista à Rádio 
Milenar e ao CN, a diretora 
explicou com detalhes como 
foi a aplicação dos R$ 120 mil 
reais da emenda do deputado 
estadual e agora Secretário de 
Estado da Agricultura, Altair 
Silva. 

- Lirian relatou que foram 
trocadas todas as janelas, 
a caixa d´água, segundo as 
normas do Corpo de Bombeiros, 

“a escola todas recebeu nova 
pintura, uma nova estrutura 
foi erguida na cobertura do 
prédio, as caixas de gordura 
e todos os vasos sanitários 
foram trocados, em todas as 
janelas foram colocadas novas 
persianas, além da aplicação 
de ecoflex em cinco salas, 
lixamos e pintamos o chão 
da escola e refizemos o bazar 
permanente da Apae”. 

- A  d i r e t o r a  r e v e l o u 
que no quesito da ajuda 
financeira à instituição, no 
ano passado a Apae recebeu 
recurso no valor de R$ 20 mil 
de emenda parlamentar do 
deputado estadual, Dr. Vicente 
Caropreso (PSDB). - Outra 
verba recebida de emenda 
parlamentar,  no valor de 
R$ 100 mil, foi do deputado 
federal, Gilson Marques Vieira 
(Novo), destinada ao custeio e  
manutenção da instituição. 

-- Logo após a visita às 
instalações no prédio da Apae, 

o secretário falou com a nossa 
reportagem, elogiando tudo o 
que viu, enaltecendo o aspecto 
de uma escola cuidada com 
muito capricho. – “Tivemos a 
satisfação de visitar a Apae, e a 
alegria de ver como foi aplicado 
o recurso públicos, produzindo 
um resultado extraordinário. 
A reforma do prédio feita com 
muito zelo e responsabilidade. 
Vale a pena vir ver de perto  
Hoje, constatei pessoalmente 
que hoje Irineópolis possui  uma 
das melhores Apaes de Santa 
Catarina’, afirmou Altair Silva. 

Logo após a visita à Apae, 
o secretário da Agricultura, 
Altair Silva, acompanhado de 
técnicos e extensionistas da 
Epagri e da Cidasc, manteve 
encontro com o prefeito Lademir 
Arcari, vereadores e lideres das 
associações de agricultores do 
município de Irineópolis.

- O objetivo da reunião, 
realizada no auditório do Centro 
de Multiuso, segundo Altair 
Silva, “foi conhecer as principais 
necessidades do setor agrícola 
para que seja possível buscar 
soluções e contribuir com o 
desenvolvimento de Irineópolis, 

da região e do estado”. Também 
participaram do encontro, o 
presidente da Cidasc, Plínio de 
Castro e o Gerente regional da 
Epagri, Daniel Uba.

- Na ocasião, a vereadora 
Cristiane Krüguer, do PP, partido 
do secretário,  e o prefeito Lademir 
Arcari, do PSDB, entregaram 
ofícios ao secretário, subscritos 
pelos demais vereadores, 
com o aval das associações 
de agricultores, solicitando a 
liberação de recursos de emenda 
parlamentar, no valor de 250 
mil, destinados à aquisição 
de equipamentos para as 
associações de agricultores do 
município. 

- O prefeito Lademir também 
solicitou uma verba da secretaria 
de Estado da Agricultura, no 
valor de R$ 150 mil, destinados 
à revitalização do posto da 
barreira sanitária da Cidasc, 
localizada junto à balsa que faz 
a travessia do Rio Iguaçu para o 
Paraná, e também a revitalização 
da Praça do Iguaçu, que, entrada 
da cidade de Irineópolis. 

- O secretário Altair Silva 
disse que a equipe técnica da 
Secretaria da Agricultura vai 
estudar com carinho os pedidos 
de Irineópolis, para posterior 
assinatura de convênios com 
o município. Na oportunidade, 
o secretário anunciou que 
brevemente o governo do 
Estado, vai lançar um programa 
de internet com fibra ótica 
para atender especialmente as 
comunidades rurais de Santa 
Catarina, visando revolucionar 
a comunicação no meio rural 
do Estado. 

O deputado estadual, Altair 
Silva (PP), atual secretário de 
Estado da Agricultura, cumpriu 
agenda de visitas nos dias 15 a 
16 de junho, por várias cidades 
do Planalto Norte. - O objetivo 
foi se reunir com o setor 
produtivo da região, visitar 
frigoríficos, formar parcerias 
para pesquisas no setor 
agropecuário e se encontrar 
com lideranças políticas e do 
setor agropecuário da região. 

- Acompanhado de técnicos 
da Epagri  e  da Cidasc,  o 
secretário visitou os municípios 
de Mafra, Itaiópolis, Canoinhas, 
Três Barras, Irineópolis e 
Porto União. - Em Irineópolis, a 
primeira visita na manhã do dia 
17, visitou a sede da Apae, onde 
foi recebido pelos diretores e 
funcionários da entidade, além 
da vereadora, Cristiane Kriguer, 
do PP, que é do mesmo partido 
do secretário Altair Silva.  

A presidente da Apae, Karla 
Grando e a diretora da Apae, 
Lirian Margarete Batschauer 

Oliveira,  (foto) fizeram 
uma espécie de prestação 
de contas, mostrando  ao 

secretário, a ampla reforma 
do prédio, as melhorias 

internas, realizadas com o 
dinheiro de uma emenda 
parlamentar no valor de 

R$ 120 mil reais, recebida 
em agosto de 2020, que 

contribuiu para a  reforma 
geral e a pintura do prédio da 

escola. 

Caropreso,  (PSDB) e Luciana 
Carminatti (PT) apoiaram a 
posição de Sílvio Dreveck.

- “Entendemos a angústia 
de vários pais, que nos pediram, 
confesso que já me coloquei a 
favor dessa possibilidade, mas 
no momento em que estamos 
passando, é complicado. Os 
pais têm preparo pedagógico? 
Temos de pensar muito na 

introdução dessa modalidade 
de ensino”, declarou Caropreso.

- “Escola e família estão 
complementares, nós, como 
professores,  f izemos um 
esforço muito grande para 
trazer as famílias para as 
escolas, agora não podemos 
constru ir  essa  v isão de 
disputa e destruição”, avaliou 
Carminatti.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CANOINHAS, 25 DE JUNHO DE 2021 15CORREIO DO NORTE SEGURANÇA

SEGURANÇA

Na tarde desta segunda-
fe i r a ,  2 1 ,  fo i  i n i c i a d a  a 
Operação Narcos, na área 
do  3º  BPM,  onde estão 
sendo desencadeadas ações 
que estimulem a sensação 
de segurança, através da 
pronta resposta, visando à 
manutenção da segurança 
pública nos municípios de 
Canoinhas e Três Barras.

Durante a operação, os 
policiais apreenderam 169 
pedras de crack, totalizando 
20 gramas, prontas para 
venda, uma pedra “inteira”, 
totalizando 15,2 gramas, 

u m  i n v ó l u c r o  c o n t e n d o 
cocaína, com 4,5 gramas e 
um torrão de maconha de 
aproximadamente 7 gramas. 
Além dos entorpecentes, 
ainda foi encontrada uma 
quantia de R$ 2866,00 em 
espécie e dois celulares. Na 
ação três pessoas foram 
detidas e conduzidas para a 
Delegacia de Polícia Civil para 
esclarecimentos.

Já na terça-feira ,  22, 
policiais deram continuidade 
à  operação,  com intuito 
de desenvolverem ações 
preventivas, de inteligência 

e repressão, no que tange ao 
combate a crimes de tráfico 
de drogas.

Para o comandante do 3º 
BPM, tenente coronel Silvano 
Sasinski, o ponto forte da 
operação é a intensificação das 
ações em prol da comunidade, 
promovendo uma pronta 
resposta e gerando maior 
sensação de segurança para 
a comunidade.

Participam da operação 
os policiais militares do 3º 
BPM, policiais do 12º BPM de 
Balneário Camboriú e policiais 
do Bope.

Na madrugada de quarta-feira, 23, 
policiais militares apreenderam 48 gramas 
de cocaína, uma balança de precisão, 
celulares e uma quantia em dinheiro.

Durante o patrulhamento no Bairro 
Industrial, foi realizada a abordagem 
veicular de um suspeito de trafico de 
drogas, foi localizado dinheiro e celulares 
supostamente ligados a traficância, sendo 
apreendidos. Seguindo informações, foi 
deslocado até o local apontado como 
armazenamento das drogas e localizado os 
entorpecentes e a balança. Diante dos fatos, 
o material foi apreendido e o suspeito segue 
sob investigação.

N a  m a d r u g a d a  d e 
s e g u n d a - fe i r a ,  2 1 ,  p o r 
v o lt a  0 h 5 5 ,  p o l i c i a i s 
m i l i t a re s  v i s u a l i z a r a m 
através das câmeras de 
videomonitoramento, dois 
s u s p e i t o s  c a r r e g a n d o 
objetos. No local a guarnição 
realizou a abordagem dos 
referidos, os quais haviam 

acabado de atravessar 
a  p o n t e  d a  d i v i s a  d o s 
municípios de Canoinhas 
e Três Barras com uma 
centrífuga de roupas nas 
costas, escondida dentro 
de um saco preto de lixo. 
Ao serem abordados não 
s o u b e r a m  i n fo r m a r  a 
procedência da centrífuga, 

sendo ambos conduzidos 
a  Delegac ia  de  Pol íc ia 
Civil ,  juntamente com o 
utensílio recuperado, para 
serem tomadas as devidas 
p r o v i d ê n c i a s .  O s  d o i s 
abordados são suspeitos de 
serem os autores dos furtos 
que vem ocorrendo na área 
central de Canoinhas.

C o m  o  a u m e n t o 
significativo no fluxo de turistas 
na Serra  Catar inense  no 
período de inverno, em virtude 
das baixas temperaturas que 
atraem público das diversas 
regiões do país ,  a  Pol íc ia 
Militar de Santa Catarina, 
em conjunto com demais 
órgãos do Governo do Estado 
e Prefeituras Municipais da 
região, iniciou nesta segunda-
feira, 21, a Operação Inverno. 
O lançamento aconteceu no 
Mirante da Serra do Rio do 
Rastro, em Bom Jardim da 
Serra.

Com o objetivo de reforçar 
a segurança e preservação 
da ordem e proteção da vida 
dos turistas de inverno que 
frequentam a Serra Catarinense, 
a operação seguirá até o dia 
16 de agosto nos municípios 
que correspondem a região 
serrana.

Para o comandante-geral 
da Polícia Militar,  coronel 
Dionei  Tonet,  a  Operação 
Inverno é mais uma ação 
c o nj u n t a  d o  G ov e r n o  d o 
Estado de Santa Catarina. 
“Aqui estarão presentes não 
só as forças de Segurança, 
m a s  t a m b é m  d e  o u t r a s 
secretarias”, afirmou. Segundo 
ele ,  o  governador Carlos 
Moisés tem a preocupação 
de fomentar as atividades 
econômicas da região da Serra 
Catarinense, “principalmente 
o turismo aproveitando a 
estação do inverno e, para isso, 
a Segurança é um dos itens 
mais importantes para garantir 
esse acesso dos visitantes”, 
completou.

Durante a abertura da 
Operação Inverno aconteceu o 

pronunciamento do presidente 
da Associação dos Municípios 
da Região Serrana (Amures), 
Tito Pereira Freitas, Prefeito 
de Capão Alto, do presidente da 
Agência de Desenvolvimento 
do Turismo de Santa Catarina 
(Santur) ,  Leandro ‘Mané’ 
Ferrari e do comandante-geral 
da PMSC, coronel Dionei Tonet.

Como será o trabalho da 
PMSC na Operação Inverno

De 21 de junho a 16 de 
setembro, a Polícia Militar de 
Santa Catarina colocará o seu 
efetivo, tanto das companhias 
l o c a l i z a d a s  n a  S e r r a 
Catarinense, quanto das suas 
especializadas (Rodoviária, 
A m b i e n t a l  e  C a v a l a r i a ) , 
com atenção especial para 
e x e c u t a r  p o l i c i a m e n t o 
ostensivo geral, auxiliando os 
turistas nos pontos de maior, 
concentração de pessoas, 
agindo preventivamente para a 
manutenção da ordem pública.

Neste sentido, a PMSC 
p r e t e n d e  p r o p o r c i o n a r 
segurança ao cidadão, de forma 
integrada com a sociedade, 
visando o exercício pleno da 
cidadania. A PMSC também 
irá garantir a segurança dos 
turistas e fazer cumprir as 
medidas sanitárias impostas 
e m  n o s s o  E s t a d o ,  c o m 
procedimentos de fiscalização 
das medidas de prevenção e 
enfrentamento à COVID-19, 
principalmente nos pontos 
turísticos com aglomeração 
de pessoas, com base nas 
medidas de enfrentamento 
da situação de emergência e 
estado de calamidade pública 
previstas em Decreto Estadual.

POLÍCIA REALIZA OPERAÇÃO NARCOS 
EM CANOINHAS E TRÊS BARRAS

TRÁFICO DE DROGAS

SUSPEITA DE FURTO

OPERAÇÃO INVERNO 2021
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LIBERTADORES
OITAVAS DE FINAL

QUA 14/07 21:30 DEFENSA Y JUSTICIA             FLAMENGO
QUA 21/07 21:30               FLAMENGO             DEFENSA Y JUSTICIA
QUI 15/07 21:30                   OLIMPIA             INTERNACIONAL
QUI 22/07 21:30       INTERNACIONAL             OLIMPIA
QUA 14/07 19:15     VÉLEZ SARSFIELD             BAR. DE GUAYAQUIL
QUA 21/07 19:15  BAR. DE GUAYAQUIL            VÉLEZ SARSFIELD
TER 13/07 19:15       CERRO PORTEÑO             FLUMINENSE
TER 20/07 19:15             FLUMINENSE             CERRO PORTEÑO
TER 13/07 19:15          BOCA JUNIORS             ATLÉTICO-MG
TER 20/07 19:15            ATLÉTICO-MG            BOCA JUNIORS
QUA 14/07 21:30             RIVER PLATE            ARGENTINOS JUNIORS
QUA 21/07 21:30         ARGENTINOS J.            RIVER PLATE
TER 13/07 21:30                SÃO PAULO            RACING
TER 20/07 21:30                     RACING            SÃO PAULO
QUA 14/07 19:15          UNI. CATÓLICA            PALMEIRAS
QUA 21/07 19:15               PALMEIRAS            UNI. CATÓLICA

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

COPA AMÉRICA
GRUPO A

GRUPO B

3ª RODADA

2ª RODADA

DOM 20/06 18:00            VENEZUELA  2     2   EQUADOR
DOM 20/06 21:00             COLÔMBIA  1     2   PERU

QUI 17/06 18:00               COLÔMBIA  0     0   VENEZUELA
QUI 17/06 21:00                    BRASIL  4     0   PERU

3ª RODADA

SEG 21/06 18:00                  URUGUAI   1    1   CHILE
SEG 21/06 21:00              ARGENTINA   1    0   PARAGUAI

X
X

2ª RODADA

SEX 18/06 18:00                       CHILE   1     0  BOLÍVIA
SEX 18/06 21:00               ARGENTINA   1    0   URUGUAI

X
X

X
X

X
X

BRASILEIRÃO SÉRIE A

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

4ª RODADA
QUA 16/06 19:00           São Paulo   1    1   Chapecoense
QUA 16/06 19:00       Internacional  0    1   Atlético-MG
QUA 16/06 20:30          Corinthians  1    2   Bragantino
QUA 16/06 21:30           Juventude  0    3   Palmeiras
QUI 17/06 16:00                  Ceará  1    2   Bahia
QUI 17/06 16:00         América-MG  0    0   Cuiabá
QUI 17/06 19:00          Fluminense  1    0   Santos
QUI 17/06 19:00                  Sport  1     0   Grêmio
QUI 17/06 19:00          Atlético-GO  0    0   Fortaleza
                                 Athletico-PR            Flamengo

BRASILEIRÃO SÉRIE B

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

4ª RODADA
TER 15/06 19:00                    CSA  1     1   Guarani
TER 15/06 19:00               Náutico  2     0   Vila Nova
TER 15/06 21:30            Confi ança  1     1  Brasil de Pelotas
TER 15/06 21:30                  Goiás  1     0  CRB
QUA 16/06 16:00                 Remo  0     0  Vitória
QUA 16/06 18:00        Operário-PR  1     0  Sampaio Corrêa
QUA 16/06 19:00                 Vasco  0     2  Avaí
QUA 16/06 21:30         Ponte Preta  0    1   Cruzeiro
QUI 17/06 19:00              Londrina  2    2   Botafogo
                                       Brusque            Coritiba

BRASILEIRÃO SÉRIE C
GRUPO A

GRUPO B

X
X
X
X
X

X
X
X
X
X

4ª RODADA

4ª RODADA

SEX 18/06 20:00           Tombense   3    0   Ferroviário
SÁB 19/06 15:30              Floresta   0    0   Botafogo-PB
SÁB 19/06 17:00            Paysandu   0    0   Volta Redonda
DOM 20/06 16:00                 Altos   3    2   Manaus
SEG 21/06 20:00          Santa Cruz   2    2   Jacuipense

SÁB 19/06 11:00       Novorizontino  1    0   São José-RS
SÁB 19/06 17:00                 Ituano  2    1   Paraná
SÁB 19/06 19:00                  Oeste  0    0   Criciúma
DOM 20/06 11:00        Ypiranga-RS  3    0  Botafogo-SP
DOM 20/06 18:00         Figueirense  1    1   Mirassol
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Com triunfo sobre a Colômbia, Seleção Brasileira chegou à melhor sequência desde 
que o técnico Tite assumiu o comando da equipe
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Lucas Figueiredo/CBF

BRASIL CONSEGUE DÉCIMA 
VITÓRIA CONSECUTIVA E TEM 

MELHOR SEQUÊNCIA COM TITE

MORRE O PRESIDENTE DE FEDERAÇÃO 
CATARINENSE DE KARATÊ 

SC DEVE RECEBER ETAPA DO 
MUNDIAL DE VÔLEI DE PRAIA

ATLETA DO AVAÍ/KINDERMANN 
É CONVOCADA PARA DISPUTAR 

OS JOGOS OLÍMPICOS

A Seleção Brasileira 
chegou à sua décima vitória 
consecutiva nesta quarta-
feira (23). A vítima da vez 
foi a Colômbia, que acabou 
superada por 2 a 1 no 
Estádio Nilton Santos pela 
CONMEBOL Copa América 
2021. Com este novo triunfo, 
o Brasil atingiu sua melhor 
sequência com o técnico 
Tite. Sob o comando dele, a 
Seleção venceu também os 
seus nove primeiros jogos, 
que formavam a melhor 
marca do treinador até 
então. 

Nestes dez jogos, a 
Seleção só sofreu gols em 
duas partidas: na vitória por 
4 a 2 sobre o Peru, pelas 
Eliminatórias, e no jogo 
desta quarta-feira. Ao todo, 
foram 27 gols marcados e 
apenas três sofridos. Neste 
período, o técnico Tite ainda 
conseguiu fazer diferentes 
testes. Prova disso é que, em 
toda a sequência, o treinador 
não repetiu a formação em 
nenhuma das partidas.

Ú n i c o  t i t u l a r  e m 
comum nos dez jogos, o 
lateral Danilo revelou um 
pouco do “segredo” para a 
equipe chegar a essa marca. 
Segundo ele, a chave para 
este sucesso é justamente 
não pensar na sequência 
e somente no próximo 
desafio.

“É importante, fico 
muito feliz de poder fazer 
parte dessa sequência. Acho 
que o segredo é preparar 
jogo a jogo, não pensar a 

Fa l e c e u  n e s t a 
quinta-feira,  17, em 
Joinville, o presidente de 
Federação Catarinense 
de Karatê (FCK) Durci 
da Silva Nascimento, 
aos 56 anos. “Durci 
d e i x a  u m  g r a n d e 
legado de dedicação, 

comprometimento, ética 
e empreendedorismo no 
esporte. Nos eventos em 
parceria com a Fesporte 
sempre se pautou pelo 
profissionalismo, o que 
fez crescer, entre os 
desportistas, grande 
admiração. Fará muita 

O governo do estado, 
r e p r e s e n t a d o  p e l o 
presidente da Fesporte Kelvin 
Soares, esteve presente no 
Rio de Janeiro em etapa do 
circuito brasileiro de vôlei 
de praia. Um dos objetivos 
foi discutir a realização do 
Circuito Mundial de Vôlei 
de Praia, em Itapema (SC), 
em novembro, juntamente 
com uma etapa do Circuito 
Brasileiro de Vôlei de Praia 
e uma etapa do Sub-21.

D u r a n t e  a  v i s i t a 
estiveram presentes Kelvin 
Soares ,  Pres idente  da 
Fesporte de Santa Catarina, 
Dante Klaser, Presidente 
da Federação Catarinense 
d e  Vo l e i b o l ,  Fa b r íc i o 
Lazzar i ,  Secretár io  de 
Turismo, Esporte, Cultura e 
Desenvolvimento Econômico 
de Itapema (SC) e Virgílio 
Pires, Superintendente de 
Competições de Vôlei de 
Praia da CBV. A comitiva 
conheceu o  Centro de 
Desenvolvimento de Voleibol 
(CDV), em Saquarema (RJ), e 
a estrutura montada na Urca 
para a 9ª etapa do Circuito 
Brasileiro de Voleibol de 
Praia (CBVP).

“Estamos promovendo 
uma retomada segura das 
competições esportivas no 
estado e trazer eventos 
i m p o r t a n t e s  c o m o  o 

mundial de vôlei de praia 
será fundamental neste 
processo. Nosso estado 
é pioneiro na retomada 
do esporte e sabemos 
da importância dessas 
competições não só para o 
esporte, mas também para o 
turismo e o desenvolvimento 
econômico. A evolução dos 
protocolos e a vacinação 
em massa no nosso estado 
nos motivam para realização 
do mundial em Itapema.”, 
destacou Soares.

O  S e c r e t á r i o  d e 
Turismo, Esporte, Cultura 
e  D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico de Itapema (SC), 
comentou sobre as visitas 
e destacou do objetivo de 
construir um centro de 
treinamento de vôlei em 
Itapema (SC) nos moldes 
do CDV. “Fomos muito bem 
recebidos na CBV. Temos a 
ideia de montar um centro de 
treinamento e foi muito bom 
conhecer toda a estrutura 
de Saquarema (RJ). O CBVP, 
que está sendo disputado 
na  Urca ,  nos  mostrou 
também a possibilidade 
de realizarmos eventos 
s e m  p ú b l i c o .  Ta m b é m 
conversamos bastante 
sobre a formação de novos 
atletas e o desenvolvimento 
do vole ibol” ,  f inal izou 
Lazzari.

A goleira Bárbara, 
d o  A v a í / K i n d e r m a n n , 
irá participar dos Jogos 
Olímpicos de Tóquio. Ela foi 
convocada pela técnica Pia 
Sandhage na manhã desta 
sexta-feira (18/06). Essa 
é a terceira participação 
de  Bárbara  a  serv iço 
da  seleção bras i le i ra 
de futebol feminina em 
Olimpíadas.

Antes de se apresentar 
ao selecionado nacional, 
Bárbara irá defender o Avaí/
Kindermann em mais duas 
partidas do Campeonato 
Brasileiro da Série A-1.

O Brasil irá participar 
do grupo F dos Jogos 
Olímpicos, juntamente com 
China, Holanda e Zambia. 
A estreia será no dia 21 de 
julho contra a China.

Brasil x Colômbia pela terceira rodada da Copa América 2021

Goleira irá para a sua terceira olimpíada 

Virgílio Pires (CBV) Dante Klaser (FCV), Kelvin Soares (Fesporte) e 
Fabrício Lazzari (Sec. esporte/Itapema)

longo prazo, mas sempre na 
próxima partida. Preparar os 
detalhes, isso demonstra a 
força do grupo”, comentou 
o lateral.

Confira mais detalhes 
sobre essa marca:

Sequência de dez vitórias da 
Seleção Brasileira

Brasil 3 x 0 Coreia do Sul - 
Jogo Preparatório 

Brasil 5 x 0 Bolívia - 
Eliminatórias da Copa

Peru 2 x  4 Brasi l  - 
Eliminatórias da Copa

Brasil 1 x 0 Venezuela - 
Eliminatórias da Copa

Uruguai 0 x 2 Brasil - 
Eliminatórias da Copa

Brasil 2 x 0 Equador - 
Eliminatórias da Copa

Paraguai 0 x 2 Brasil - 
Eliminatórias da Copa

Brasil 3 x 0 Venezuela - 
CONMEBOL Copa América

Brasi l  4  x  0  Peru - 
CONMEBOL Copa América

Brasil 2 x 1 Colômbia - 
CONMEBOL Copa América

Números da Seleção 
Brasileira nos últimos dez 
jogos

Jogos: 10

Vitórias: 10

Gols marcados: 28 (2,8 por 
jogo)

Gols sofridos: 3 (0,3 por jogo)

fa lt a ” ,  d e s t a c a  o 
presidente da Fesporte, 
Kelvin Soares.

N a t u r a l  d e 
Francisco Beltrão, 
no Paraná, Durci veio 
p a r a  J o i n v i l l e  e m 
1982 para trabalhar 
e continuar a carreira 
de carateca iniciada 
em 1979 e finalizada 
em 2002. Como atleta 
conquistou inúmeros 
títulos na modalidade, 
entre os quais o de 
campeão brasileiro 
sênior em 2014 e dois 
c a m p e o n a t o s  s u l -
americanos em 1989 
e 1990.

Além de presidente 
da FCK, Durci exerceu 
também a função de 
árbitro e professor de 
karatê.
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A BANDA COM MAIS DE 200 ANOS DE 
HISTÓRIA É HOMENAGEADA EM SC

BADIN EM REDE NACIONAL 

CONFIRA O NOVO CLIPE DA BANDA 
CANOINHENSE ESCALA DE CINZA

AGENDA DAS LIVES

D
ivulgaçãoA

graciada com a Medalha 
de Mérito Cultural Cruz 
e  Sousa,  entregue 
simbolicamente pelo 

Conselho Estadual de Cultura 
(CEC) em cerimônia virtual 
no ano passado, a Banda de 
Música da 14ª Brigada de 
Infantaria Motorizada do 
Exército Brasileiro recebeu 
a condecoração de forma 
física nesta segunda-feira, 21, 
por meio do comandante da 
Brigada, General Prado, e do 
regente da Banda, Tenente 
Aurélio. Fizeram a entrega 
o presidente da Fundação 
Catarinense de Cultura (FCC), 
Edson Lemos; o presidente do 
CEC, Marcelo Pereira Seixas; e 
a conselheira Dolores Carolina 
Tomaselli, que visitaram o 
63º Batalhão de Infantaria, 
localizado em Florianópolis.
A Banda de Música foi premiada 
na categoria Pessoa Jurídica, 
durante a solenidade que 
ocorreu de forma virtual no dia 
do aniversário do poeta Cruz e 
Sousa, em 24 de novembro de 
2020. A maior honraria da área 
cultural no estado foi criada em 
1994, por meio do decreto nº 
4892/94, e tem como objetivo 
reconhecer importantes feitos 
em prol do desenvolvimento 
cultural de Santa Catarina.

25 DE JUNHO
(SEXTA-FEIRA)

Horário a defi nir - LUAN ESTILIZADO
Onde: YouTube

17h - ED SHEERAN
Onde: Tik Tok

19h - ANASTÁCIA
Onde: YouTube

19h - DJ MARCIO FERNANDES
Onde: YouTube

19h - KELVIN ARAÚJO
Onde: YouTube

19h30h - DIOGO NOGUEIRA
Onde: YouTube

20h - ALCEU VALENÇA
Onde: YouTube

20h - QUERO SÃO JOÃO DE NÓIS TUDIM
Onde: Facebook

20h - MATHEUS & KAUAN
Onde: YouTube

21h - MAURICIO TIZUMBA E EVERTON 
CORONÉ
Onde: YouTube

26 DE JUNHO
(SÁBADO)

18h - MAIARA & MARAISA + FERNANDO & 
SOROCABA
Onde: YouTube

19h - ZECA BALEIRO
Onde: YouTube

20h - XAND AVIÃO + TATO (FALAMANSA)
Onde: YouTube

20h - ZÉLIA DUNCAN
Onde: YouTube

20h - RODRIGO TEASER (COVER MICHAEL 
JACKSON)
Onde: YouTube

27 DE JUNHO
(DOMINGO)

16h - BLOCO ADORNO
Onde: YouTube

21h - BET AWARDS 2021
Onde: MTV

28 DE JUNHO (SEGUNDA-FEIRA)

21h - FLÁVIO VENTURINI
Onde: YouTube

Banda recebeu a condecoração na última segunda-feira

SOBRE A BANDA

A Banda de Música da 
14ª Brigada de Infantaria 
Motorizada surgiu no início 
do século XIX, criada por um 
Decreto assinado por D. João 
VI, em 27 de março de 1810. 
Na época, ela compunha o 
3º Regimento de Infantaria 
do Rio de Janeiro. A história 
da Banda de Música em 
solo catarinense começou 
em fevereiro de 1919, com 
a vinda do 14º Batalhão 
de Caçadores, instalado no 
velho quartel do Coronel 

Soares Coimbra, construído 
em 1791,  na atual área 
do Instituto Estadual de 
Educação, em Florianópolis. 
Considerada a alma da tropa, 
com seus Dobrados, Hinos e 
Canções, a Banda de Música é 
um importante instrumento 
de comunicação social, capaz 
de levar alegria, vibração 
e entusiasmo por onde 
passa. Atualmente, a Banda 
de Música da 14ª Brigada 
de Infantaria Motorizada é 
composta por 32 músicos, 
oriundos de várias partes do 
território nacional.

O humorista Eduardo 
Christ ,  conhecido 
pelo seu personagem 
Badin, participou na 
última semana do 
programa Pânico, na 
Jovem Pan, onde pode 
contar suas piadas 
para ouvintes de todo 
o país.  Badin,  que 
representa um colono 
de origem italiana, 
é  c o n h e c i d o  p o r 
contar “causos” que 
acontecem no interior. 
S u a s  h i s t ó r i a s , 
remetem a tempos 
antigos nos interiores 

do sul do Brasil, e 
muitas situações por 
ele narradas, fazem 
parte do cotidiano da 
região de Canoinhas. 
Conheça os “causos” 
do Badin:

O novo clipe da banda canoinhense Escala de 
Cinza já está disponível no YouTube. Acesse 
o QR Code e assista ao novo trabalho, com 
a música “Talvez”, de autoria do vocalista 
Dyow Gonçalves.

QR Code:
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SINOPSES 25 DE JUNHO À 01 JULHORESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44

SEXTA, 25 DE JUNHO
Todos acham graça ao ver Marcão, 

Zé e Duca vestidos como bailarinas, e 
Jeff  e Wallace sentem-se vingados. 
Pedro cobra uma atitude de Marcelo 
em relação a seu romance com Roberta. 
Sol insiste para que Bete fi que com o 
dinheiro que ganhou com seu trabalho 
e Simplício observa as duas. Marcelo 
é fi rme com Roberta, que sofre pelo 
afastamento do amante. Wallace vê 
Simplício, mas acredita que o pai de 
Sol ainda esteja preso. 

SEGUNDA, 28 DE JUNHO
Marcelo vai atrás de Tomtom 

na Aquazen. Roberta pede para 
conversar com Delma e Lincoln se 
desespera. Roberta revela para Delma 
seu romance com Marcelo. Delma se 
revolta contra o marido e começa a 
discutir com ele. Pedro e Lincoln fi cam 
desolados. Jeff decide não fazer o 
teste para o grupo de dança, causando 
decepção em Lucrécia e Sol. Delma 
expulsa Marcelo de casa. 

TERÇA, 29 DE JUNHO
Pedro dá uma lição de moral 

em Roberta. Edgard orienta Jade 
e pede que ela se afaste de Cobra. 
Edgard conversa com Lucrécia sobre 
o comportamento dela com a fi lha. Em 
aula de vídeo, Joaquina consegue beijar 
René, que se desespera com a aluna. 
Dandara se preocupa com Delma e sua 
família. Delma e Pedro contam para 
Tomtom que Marcelo saiu de casa. 
Lucrécia consola Jade e incentiva a 
fi lha a lutar por seus sonhos. 

QUARTA, 30 DE JUNHO
Rute se desespera e Jeff  vai para 

a casa de Bete. Marcelo sofre com a 
separação. Bete e Sol acolhem Jeff  e 
Rute vai atrás do fi lho. Lincoln chora. 
Duca tenta se aproximar de Roberta, 
que o rejeita. Delma expulsa Marcelo 
do restaurante. Lincoln ofende Jeff  e 
sofre sozinho. Lucrécia e os alunos 
da Ribalta comemoram a volta de 
Jeff . Dandara e Edgard anunciam aos 
alunos que haverá um workshop sobre 
Shakespeare em um acampamento. 

QUINTA, 01 DE JULHO
Henrique surpreende Bianca e 

João se irrita. Os alunos da Ribalta 
e da academia de Gael se preparam 
para o acampamento. Henrique 
apresenta Bianca para donos de 
marcas importantes e se oferece 
para acampar com a menina. Paty se 
insinua para Duca. Bianca chega com 
Henrique e João ao acampamento e vê 
Duca com Paty. Jade cuida de Lucrécia 
e depois procura por Cobra. 

SEXTA, 25 DE JUNHO
Manuela fi ca incomodada com Ana e 

se apressa para ir embora. Lourenço se 
encanta com Tiago. Iná tenta convencer 
Manuela a voltar a trabalhar no bufê. 
Aurélia procura Álvaro. Suzana conversa 
com Alice sobre a ausência de Renato. 
Dora conhece Humberto, o sócio de 
Marcos. Álvaro diz a Iná que não pode 
mais alugar o salão para ela. 

SÁBADO, 26 DE JUNHO
Laudelino vai embora da casa de Iná 

ao saber que ela marcou um jantar com 
Álvaro. Ana rompe com Rodrigo e ele 
se aconselha com Lourenço. Eva tem o 
pedido de empréstimo recusado em sua 
agência bancária. Iná conta para Maria 
sobre o ciúme de Laudelino. Manuela 
recebe uma proposta para coordenar 
mais um restaurante. 

SEGUNDA, 28 DE JUNHO
Alice vai ao encontro de Renato. 

Ana e Vitória treinam suas alunas e 
demonstram técnicas opostas. Alice se 
surpreende ao ver Lúcio andar abraçado 
com Laura. Rodrigo se preocupa com 
Nanda. Júlia pede para Manuela voltar 
para casa. Ana se preocupa ao saber 
que Eva pediu um empréstimo no banco. 
Dora torce para que agência de Marcos 
dê certo. Ana fi ca sabendo que Lúcio está 
namorando. 

TERÇA, 29 DE JUNHO
Francisco pede para morar com 

Nanda. Rodrigo diz para Manuela voltar 
ao convívio com Júlia. Ana pede para 
Eva não falar em Rodrigo ou Manuela. 
Laudelino implora para Maria deixá-lo 
falar com Iná. Lorena fi ca encantada com 
a união entre Lourenço e Tiago. Vitória 
fica furiosa ao saber que Sofia está 
treinando com Ana.  

QUARTA, 30 DE JUNHO
Manuela recusa proposta de 

trabalho e decide voltar para Porto 
Alegre. Ana conforta Sofia. Marcos 
atende um cliente, que fi ca encantado 
com sua proposta de trabalho. Álvaro 
decide deixar Iná voltar a alugar o salão 
para promover o seu baile. Eva reclama 
com Ana dela estar treinando Sofi a e ela 
repreende a mãe.

QUINTA, 01 DE JULHO
Jonas afirma que seu irmão se 

arrependerá se tentar quebrar o contrato 
que fi zeram. Júlia fi ca radiante ao saber 
que Manuela voltará a morar com ela. 
Lúcio se despede de Laura no aeroporto. 
Lorena avisa a Lourenço que Jonas viu 
sua foto com Tiago. Alice pede para 
Ana ajudá-la a se aproximar de Sofi a. 
Lúcio fi ca perturbado ao saber que terá 
consulta com Ana. 

SEXTA 25 DE JUNHO
Helena fi ca intrigada e questiona 

como a moça salva por Téo descobriu 
o endereço da casa. Alejandro disfarça 
quando Mário pergunta ao rapaz 
com quem ele se encontrou na noite 
anterior. Helena confronta Hugo. 
Renzo pede ajuda de Alexia/Josimara 
para encontrar um local para sediar a 
Fundação Kyra Romantini.

SÁBADO, 26 DE JUNHO
Zezinho resgata Alexia .  Bia 

desmaia ao dar de cara com a irmã. Kyra 
impede que Isaac entre no vestiário. 
Dionice ameaça denunciar Isaac se ele 
não deixar Bia em paz. Bia desperta e 
se emociona ao ver que Kyra está viva. 
Edu descobre que Ermelinda é de Judas 
do Norte e avisa a Dominique. Tarantino 
conquista a medalha de ouro. 

SEGUNDA, 28 DE JUNHO
Helena chocada ao ver Mário. Ela 

se aproxima trêmula, não acreditando 
que ele está vivo enquanto Mário arma 
um escândalo no Empório. A família de 
Alan comemora a vitória ode Tarantino 
na competição. Helena fi ca confusa ao 
notar o comportamento revoltado de 
Mário. Bia diz a Dionice que um milagre 
a fez desistir de competir.

TERÇA, 29 DE JUNHO
Helena arma um escândalo com 

Hugo. Ela pressiona o marido e acusa 
Hugo de tê-la enganada para mantê-la 
distante de sua família. Bia diz a Dionice 
que não quer saber mais de Tarantino. 
Hugo consegue convencer Helena de 
que ele não mentiu para ela. Rafael 
diz para Júlia aceitar que ele ganhou 
a aposta. 

QUARTA, 30 DE JUNHO
Hugo tem um acesso de fúria e 

ordena que Dominique mate Luna. 
Zezinho exige que Alexia dê um jeito 
para que ambos continuem a investigar 
Renzo. Alexia diz a Zezinho que vai 
provar que o ama e que não há nada 
entre ela e Renzo. Kyra convence Bia de 
que Tarantino não se importou com a 
cicatriz dela e aconselha a irmã a ouvir 
o fi lho de Alan. 

QUINTA, 01 DE JULHO
Kyra tenta disfarçar e fugir de 

Rafael, mas ela muda de ideia e se 
revela para ele. Muito emocionados, os 
dois acabam se beijando. Helena rasga 
a passagem que Hugo lhe deu para tirar 
férias no exterior e avisa ao marido que 
irá procurar Mário. Kyra implora para 
que Rafael não conte a ninguém que 
ela está viva. Nanico se encanta por 
Ermelinda e fi ca com ciúmes de Edgar. 

SEXTA, 25 DE JUNHO
Cora avisa a Fernando que sua 

sobrinha brigou com Vicente. Enrico liga 
do aeroporto para Beatriz e Cláudio se irrita. 
Xana fica furiosa quando Naná sai sem 
lhe dar satisfação. Maria Marta convida 
Maurílio para jantar em sua casa. Danielle 
faz uma gravação com uma confi ssão de 
José Pedro sobre os negócios de José 
Alfredo. Érika tenta convencer Robertão a 
apresentá-la para seus pais. 

SÁBADO, 26 DE JUNHO
Maria Marta e José Alfredo questionam 

a gravidez de Du. Cristina exige que José 
Alfredo faça o exame de DNA. Cora prepara 
uma comemoração e convida Fernando. 
Jairo tenta roubar Juliane. Reginaldo 
procura Tuane e consegue o endereço de 
Jurema. Cláudio tem uma reunião com 
Vicente. Maurílio vasculha o quarto de 
Maria Marta. Du conversa com João Lucas 
sobre o fi lho que ela está esperando. 

SEGUNDA, 28 DE JUNHO
José Alfredo pensa em Cristina. Cora 

decide sair para passear à noite. Reginaldo 
questiona Jurema sobre o trabalho do fi lho 
mais velho. Jairo tenta roubar Cora, mas 
ela o ataca com sua bolsa. Maurílio ouve a 
gravação que copiou de Danielle. Amanda 
tenta seduzir José Pedro. José Alfredo 
conta para Maria Ísis que João Lucas 
terá um fi lho. Severo e Magnólia tentam 
convencer Robertão a desistir de trabalhar. 

TERÇA, 29 DE JUNHO
José Alfredo aceita fazer o exame 

de DNA. Cora vê Jairo atrás dela e fica 
intrigada. Tuane, Elivaldo e Victor saem 
juntos. Jurema expulsa Reginaldo de casa. 
Cora conversa com Jairo. José Alfredo 
conta para Manoel como foi a festa de 
Maria Clara. Cora fi ca radiante ao saber que 
Cristina fará o exame de DNA. 

QUARTA, 30 DE JUNHO 
Maria Ísis enfrenta Maria Marta. 

Vicente vê Cristina e a provoca falando 
de Maria Clara. Salvador acorda e tem um 
surto ao perceber que não está mais em 
sua cela. José Alfredo fala para Maria Marta 
que assumirá a paternidade de Cristina se 
o exame de DNA for positivo. Cláudio sofre 
com a falta de Enrico. 

QUINTA, 01 DE JULHO
Helena avisa a Maria Marta que José 

Alfredo vai para o Monte Roraima com 
Maria Ísis. Cora invade a joalheria Império 
para ir atrás de Cristina. José Pedro e os 
irmãos pensam em aceitar a proposta de 
Maria Marta. José Alfredo manda Josué 
terminar seu romance com Helena. Maurílio 
chega ao Monte Roraima. Leonardo vende 
seus pertences para pagar dívidas. Cláudio 
afi rma a Beatriz que ganhará o processo 
contra Téo. 

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20 SEGUNDA A SÁBADO - 19h30
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Áries
A fase será benéfi ca 
na saúde, produtiva 

no trabalho e animada 
nos contatos e quem traz as 
boas novas é Mercúrio. Agora, 
é nas fi nanças e na paixão que 
a sua estrela deve brilhar com 
Vênus em seu paraíso. Você 
terá mais sorte com grana e 
seu poder de sedução estará 
um arraso na paquera e no 
convívio com o mozão.

Touro
Os estudos recebem 

estímulos e aulas 
onl ine devem fluir 

melhor. Seu tino comercial 
vai fi car mais apurado e você 
pode se dar bem ao lidar 
com vendas e transações via 
internet. Na paixão, pode se 
entusiasmar com um crush 
em reencontros. 

Gêmeos
Sinal verde para os 
assuntos fi nanceiros 

com a entrada do Sol 
em sua Casa da Fortuna. Há 
boas chances para faturar 
com serviços temporários que 
envolvam coisas para o lar, 
encomendas e e-commerce. 
A saúde e o relacionamento 
com o mozão também podem 
enfrentar altos e baixos, 
exigindo mais atenção da 
sua parte.

Câncer
Neste novo ciclo, 

você conta com sorte 
e fi ca extrovertido e otimista, 
contagiando as pessoas. Mas 
o setor mais favorecido é o 
dinheiro e há chance tirar 
proveito dos seus dons. Com 
a Lua Cheia, o convívio com o 
par ganha ares mais quentes. 
Na paquera, seu charme fará 
a diferença e um lance mais 
sério pode rolar.

Leão
O Sol uma vez por ano 
percorre o signo anterior 

ao seu, recomendando 
a dar uma desacelerada no 
ritmo. Essa fase começa 
agora, por isso, não estranhe 
se a sua energia der umas 
osciladas. No amor, confl itos 
podem rolar, portanto, não 
deixe dúvidas zicarem o 
astral. Mas no fds Vênus traz 
proteção para o casal.

Virgem
O  S o l  t e  a j u d a  a 
t r a n s f o r m a r  s e u s 

planos em realidade. 
Desafios serão superados, 
novos projetos podem ser 
encampados e os amigos 
estarão do seu lado. Na 
paixão, desencontros podem 
atrapalhar  a  paquera e 
perrengues vão rondar a 
relação com o par. 

Libra
Seus dons vão aparecer 
e  o p o r t u n i d a d e s 

profi ssionais surgirão. Se 
procura emprego, pode ter 
auxílio de pessoas infl uentes, 
inclusive de mulheres com 
posição de destaque. No fds, 
o astral vai ficar bem mais 
positivo e uma paixão cheia de 
química pode rolar com crush 
que conhece - amor e amizade 
vão caminhar juntos.

Escorpião
S e  e s t á  e m  b u s c a 
d e  o p o r t u n i d a d e s , 

aproveite as energias 
do Sol para fazer mudanças 
e trilhar novos caminhos. 
Com Mercúrio em curso 
direto, você pode desenrolar 
negociações e vencer desafi os 
nas finanças. Não descarte 
aborrecimentos na vida 
pessoal e afetiva, já que Vênus 
e Plutão vão armar barraco 
no céu.

Sagitário 
Os interesses fi nanceiros 
estarão em foco, mas 

convém ligar o radarzinho 
em negociações e controlar 
as despesas com pulso 
f i r m e .  S e  t e m  u m  p a r , 
procure ser paciente e não 
deixe preocupações com 
dinheiro afetarem a relação. 
Na paquera, há paixão com 
um crush que tem sua vibe e 
o lance vai ganhar estímulos 
no fds.

Capricórnio
Vo c ê  e s t a r á  m a i s 
solícito, dando mais 

importância para suas 
parcerias profissionais e 

pessoais. Sua saúde contará 
com proteção e a fase deve 
ser de bem-estar físico e 
emocional.   Mas a parte 
fi nanceira ainda pede atenção 
com gastos. No romance, as 
energias astrais vão proteger 
e iluminar o convívio com 
o par.

Aquário
Os cuidados com a 
a l i m e n t a ç ã o  d eve m 

exercer um interesse 
maior e quem ganha é a sua 
saúde. Ótimo para fortalecer 
seu pique e rebater vibes 
tensas que vão rolar nesses 
dias. Seus encantos vão fi car 
em evidência e você tem tudo 
para atrair o crush. 

Peixes 
As coisas devem fluir 
c o m  fa c i l i d a d e  n o 

trabalho, sua criatividade 
virá à tona e a saúde fi cará 
mais protegida. A sorte sopra 
em sua direção em jogos, 
sorteios e as preocupações 
com grana devem diminuir. 
Seu carisma e romantismo 
se fortalecem, estimulando 
os assuntos do coração: você 
pode se dar bem na conquista.

CRUZADAS

S
O

L
U

Ç
Õ

E
S

Soluções para as 
palavras cruzadas 

no box ao lado.

OBTUÁRIO
Falecimento do Sr. João Pedro 
Bianchini Padilha com a idade de 52 
anos, ocorrido dia 20/06/2021 em 
Mafra.
Seu corpo foi  velado dia 20/06/2021 
na Capela Mortuária de Bela Vista 
do Toldo.
O seu sepultamento ocorreu dia 
21/06/2021, seguindo para o 
Cemitério Municipal de Bela Vista 
do Toldo, deixa esposa,  filhos  e 
demais familiares. O mesmo era mais 
conhecido por Pedrinho.

Faleceu na Terça-feira 22/06/2021, 
em Mafra a Sra .Maria Conceição 
Bonfi m com 65 anos de idade.
Deixa enlutados: 04 filhos, netos, 
genros, noras e demais familiares e 
amigos.
Velório ocorreu na Terça-feira dia 
22/06/2021 na Igreja São Judas 
Tadeu, de onde saiu o féretro às para 
o Cemitério de Rio dos Poços .

Faleceu na Segunda-feira 21/06/2021, 
a Sra . Joanita Ecker Martins com 55 
anos de idade.
Deixa enlutados, esposo, 03 fi lhos, 
netos, demais familiares e amigos.
O velório ocorreu na Segunda-feira 
21/06/2021, na Igreja Pentecostal 
Aliança de Fogo na Vila Militar, Água 
Verde, de onde seguiu o féretro às 
17:00h para o Cemitério de Arroios.

Faleceu no Sábado dia 19/06/2021, 
em Jaraguá do Sul a Sra. Joceli 
Aparecida Gonçalves dos Santos 
Moreira com 48 anos de idade.
Deixa enlutados: Esposo, pai, 03fi lhos, 
03 netos , demais familiares e amigos.
Velório ocorreu no domingo dia 
20/06/2021 no Centro de Velorios 
Unissel (sala 01), de onde saiu o 
féretro para o Cemitério Parque 
Jardim das Hortencias .

Falecimento do Sr. Cleverson José 
Woitexen, , com a idade de 45 anos, 
ocorrido dia 15/06/2021 às 22h, em 
Lençóis Paulista - SP.
Seu corpo foi velado dia 18/06/2021 
na Capela Mortuária São José.
O seu sepultamento ocorreu dia 
18/06/2021, seguindo para o 
Cemitério Municipal de Canoinhas.
Deixa esposa, 01 filho e demais 
familiares.
O mesmo era mais conhecido por 
Clevinho.

RECEITA

INGREDIENTES:
• 3 gemas
• 3 colheres (sopa) de amido de milho
• 2 xícaras de leite
• 3 cubos de caldo de galinha light
• 2 litros de água
• 100 g de catupiry
• 100 g de parmesão ralado na hora
• 150 g de queijo meia cura ralado
• 100 g de mussarela ralada
• 150 g de mussarela cortada em 

cubinhos
• pães italianos redondos de tamanho 

médio (esta quantidade de sopa dá 
para aproximadamente 8 pães)

SOPA CREME DE QUEIJOS NO PÃO 
ITALIANO

• Ferva a água com os cubos de caldo 
(procure o light por ter menos 
sal), e coloque os queijos ralados 
e o catupiry até derreter, mexendo 
sempre.

MODO DE PREPARO

• Tire do fogo e bata tudo no 
liquidifi cador, e, à parte, misture o 
leite, o amido de milho e as gemas 
e coe esta mistura.

• Volte o creme de queijo ao fogo e 
junte a mistura de leite, amido de 
milho e gemas, e vá mexendo até 
engrossar.

• Paralelamente a isso, corte com 
uma faca a tampa dos pães, retire 
o o miolo, tendo o cuidado de não 
furar a casca e leve-os ao forno 
alto enquanto o creme está no 
fogo.

• Assim que a sopa chegar a uma 
consistência cremosa, tire os pães 
do forno e arrume-os em pratos, 
coloque o creme dentro e coloque 
cubos de mussarela, e polvilhe 
com parmesão ralado fi ninho.

• Se quiser, leve os pães já com a 
sopa ao forno por mais 10 minutos 
para o queijo ralado gratinar. Fica 
uma delícia!
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OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

Em data imprecisa, uma festa popular destinada a angariar fundos para as obras de 
construção da igreja de Nossa Senhora da Glória, na vila de Bela Vista do Toldo. 

MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

MOMENTOS DIFÍCEIS, MAS VIVER 
NA ALEGRIA

A NOSSA SEMPRE BELA CANOINHAS

Q
uantos problemas 
que existem que 
p o d e - s e  d i z e r 
assustador.  Mas 

c o m o  t a m b é m  ex i s t e m 
m e i o s  p a r a  s o l u c i o n a r 
os problemas através de 
pessoas competentes no 
assunto. Isso se concretize 
através do verdadeiro amor, 
que é certeza de ser útil e 
a generosidade de servir é 
perene de alegria. Aí juntos 
não lamentar o que nos falta 
mas agradecer com alegria 
tudo que temos. Dar valor 
ao que nos resta sem chorar 
o que perdemos. Não posso 
pedir ou (não poderemos 
impedir) que o sol se ponha 
no horizonte da terra e que 
a luz ceda lugar às trevas, 
mas poderemos ver de tal 
forma que jamais desapareça 
o sol da alegria no horizonte 
de nossa vida. Da noite da 
tristeza nasce o brilho de uma 
nova alegria, assim como das 
entranhas escuras da noite 
nasce o resplendor de uma 
nova aurora. Por entre fl ocos 
de nuvens sempre existe uma 
nesga de céu, através do 
qual podemos contemplar 

o brilho do sol; por entre 
nuvens de tristeza sempre 
surge o brilho de uma nova 
alegria. A beleza de um jardim 
não depende do tamanho 
das fl ores, mas da variedade 
de seu colorido; assim a 
fe l ic idade não depende 
de grandes alegrias, mas 
da variedade de muitos e 
pequenos momentos felizes 
que colhemos ao longo da 
vida. Paz não é ausência de 
luta; Alegria não é ausência 
de dor; Felicidade não é 
ausência de cruz. Paz, alegria 
e felicidade podem conviver 
com a luta, com a dor e com 
a cruz. Perseverar fi rmes na 
luta, suportar com paciência a 
dor, carregar com amor a cruz, 
fazer despreendidamente 
o bem e amar a todos sem 
exceção... mesmo que tenha 
que ser um amor exigente... 
isto nos permite viver em paz, 
sentir a alegria e desfrutar a 
felicidade. 
Para concluir: saber viver 
não é  apenas acumular 
conhecimento e alegrar 
os horizontes da cultura, 
mas é sobretudo aprender a 
proceder corretamente. 

FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS

Hoje trago algumas imagens de nossa Canoinhas, no ano de 2016. As fl ores e as cores de uma tarde 
de sol de cinco anos atrás... 

As coisas mudam, o tempo não pára, e a fotografi a nos leva novamente em algum tempo distinto!
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EDITAISSERVIÇOS

TRABALHO COM 
REFORMAS, 
PINTURAS E 
SERVIÇOS GERAIS.
(47) 9 96762485 

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS  E DOMÉSTICA. 
CONTATO 47 9 9230 
2916 OU 47 9 9150 
9031 

PROCURO EMPREGO 
DE DIARISTA OU 
CUIDADORA DE 
IDOSOS  POSSUI 
REFÊRENCIAS FONE: 
47 9 9759 1699 FALAR 
COM VERA

PROCURO EMPREGO, 
PARA PEDREIRO COM 
ÓTIMAS REFERÊNCIAS, 
FONE: 47 9 8836 2945 
FALAR COM JOÃO 

PROCURO TRABALHO 
DE GERENTE 
PARA LOJA, TENHO 
EXPERIÊNCIA, FONE: 
(11) 9 5194 - 5438 
FALAR COM IRIS 

CUIDADORA DE 
IDOSOS TENHO 
REFERÊNCIAS, 
DISPONIBILIDADE DE 
SEGUNDA À SEXTA, 
FONE: (11) 9 5194 - 
5438 FALAR COM IRIS 

VENDE-SE FOGÃO 4 
BOCAS
Valor R$ 100,00 em 
ótimo estado. Fone: 47 
9 8426-9119  

VENDE-SE 1 BICICLETA
Montanbaik R$ 120,00 
Fone: 47 9 8426-9119

VENDE-SE PONTO 
COMERCIAL
Rio D’Areia do Meio, 
Aceito proposta, Valor 
R$ 70.000,00 Fone: 47 
9 9647-7627 falar com 
Marcelino

PODER JUDICIÁRIO 
JUSTIÇA DO TRABALHO 
PROCESSO JUDICIAL ELETRÔNICO - NÚCLEO 
VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS 
ATOrd 0000161-54.2021.5.12.0021
RECLAMANTE: JOSE REILDES OLIVEIRA SANTOS 
RECLAMADO: PILARTEK CONSTRUTORA LTDA E OUTROS (3) 

EDITAL DE CITAÇÃO

O EXCELENTÍSSIMO JUIZ DO TRABALHO desta Unidade Judiciária, FAZ SABER que pelo
presente edital fica CITADA a empresa PILARTEK CONSTRUTORA LTDA, estabelecida em
lugar incerto e não sabido, da audiência designada para dia 10/08/2021, às 15:40 horas,
a ser realizada por videoconferência, relativa à reclamatória trabalhista em epígrafe, a
qual tramita eletronicamente, podendo obter acesso à petição inicial e documentos
encaminhando um e-mail para a unidade judiciária (vara_cni@trt12.jus.br), devendo
comparecer à audiência independente de seu procurador, apresentando as provas que
julgar necessárias, documentais ou testemunhais, observando o rito conforme a lei,
sendo aplicada na falta de comparecimento da reclamada a pena de revelia e confissão
quanto à matéria de fato. O presente edital será publicado no Diário Eletrônico da
Justiça do Trabalho - DEJT e será publicado em jornal da região. Eventuais dúvidas
poderão ser esclarecidas através do telefone da Vara do Trabalho de Canoinhas (47
3621-9280) ou através do e-mail supramencionado (vara_cni@trt12.jus.br).

ORIENTAÇÕES PARA ACESSO À AUDIÊNCIA - APLICATIVO ZOOM

A audiência será realizada por VIDEOCONFERÊNCIA, na forma da Portaria Conjunta
SEAP/GVP/SECOR nº 98/2020, devendo ser acessada conforme orientações abaixo, por 
meio do aplicativo “Zoom”.

Link para acesso à sala de audiência:

https://us02web.zoom.us/j/89190512945?
pwd=NDdkSUpqa3FWclNKMW5DMGFuRjdGdz09

OU

ID e senha para acesso à sala de audiência:

ID da reunião: 891 9051 2945 Senha de acesso: 762923

LAURO STANKIEWICZ

Juiz do Trabalho

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 15/06/2021 08:42:02 - 5cb2893

PODER JUDICIÁRIO 
JUSTIÇA DO TRABALHO 
PROCESSO JUDICIAL ELETRÔNICO - NÚCLEO 
VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS 
ATOrd 0000161-54.2021.5.12.0021
RECLAMANTE: JOSE REILDES OLIVEIRA SANTOS 
RECLAMADO: PILARTEK CONSTRUTORA LTDA E OUTROS (3) 

EDITAL DE CITAÇÃO

O EXCELENTÍSSIMO JUIZ DO TRABALHO desta Unidade Judiciária, FAZ SABER que pelo
presente edital fica CITADA a empresa PILARTEK CONSTRUTORA LTDA, estabelecida em
lugar incerto e não sabido, da audiência designada para dia 10/08/2021, às 15:40 horas,
a ser realizada por videoconferência, relativa à reclamatória trabalhista em epígrafe, a
qual tramita eletronicamente, podendo obter acesso à petição inicial e documentos
encaminhando um e-mail para a unidade judiciária (vara_cni@trt12.jus.br), devendo
comparecer à audiência independente de seu procurador, apresentando as provas que
julgar necessárias, documentais ou testemunhais, observando o rito conforme a lei,
sendo aplicada na falta de comparecimento da reclamada a pena de revelia e confissão
quanto à matéria de fato. O presente edital será publicado no Diário Eletrônico da
Justiça do Trabalho - DEJT e será publicado em jornal da região. Eventuais dúvidas
poderão ser esclarecidas através do telefone da Vara do Trabalho de Canoinhas (47
3621-9280) ou através do e-mail supramencionado (vara_cni@trt12.jus.br).

ORIENTAÇÕES PARA ACESSO À AUDIÊNCIA - APLICATIVO ZOOM

A audiência será realizada por VIDEOCONFERÊNCIA, na forma da Portaria Conjunta
SEAP/GVP/SECOR nº 98/2020, devendo ser acessada conforme orientações abaixo, por 
meio do aplicativo “Zoom”.

Link para acesso à sala de audiência:

https://us02web.zoom.us/j/89190512945?
pwd=NDdkSUpqa3FWclNKMW5DMGFuRjdGdz09

OU

ID e senha para acesso à sala de audiência:

ID da reunião: 891 9051 2945 Senha de acesso: 762923

LAURO STANKIEWICZ

Juiz do Trabalho

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 15/06/2021 08:42:02 - 5cb2893

CANOINHAS/SC, 15 de junho de 2021.

LAURO STANKIEWICZ
Magistrado

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 15/06/2021 08:42:02 - 5cb2893
https://pje.trt12.jus.br/pjekz/validacao/21061117181379700000041936824?instancia=1
Número do processo: 0000161-54.2021.5.12.0021
Número do documento: 21061117181379700000041936824

CANOINHAS/SC, 15 de junho de 2021.

LAURO STANKIEWICZ
Magistrado

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 15/06/2021 08:42:02 - 5cb2893
https://pje.trt12.jus.br/pjekz/validacao/21061117181379700000041936824?instancia=1
Número do processo: 0000161-54.2021.5.12.0021
Número do documento: 21061117181379700000041936824

PODER JUDICIÁRIO 
JUSTIÇA DO TRABALHO 
PROCESSO JUDICIAL ELETRÔNICO - NÚCLEO 
VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS 
ATOrd 0000162-39.2021.5.12.0021
RECLAMANTE: FABIO JEFFERSON BEZERRA DA SILVA 
RECLAMADO: PILARTEK CONSTRUTORA LTDA E OUTROS (3) 

EDITAL DE CITAÇÃO

O EXCELENTÍSSIMO JUIZ DO TRABALHO desta Unidade Judiciária, FAZ SABER que pelo
presente edital fica CITADA a empresa PILARTEK CONSTRUTORA LTDA, estabelecida em
lugar incerto e não sabido, da audiência designada para dia 10/08/2021, às 15:50 horas,
a ser realizada por videoconferência, relativa à reclamatória trabalhista em epígrafe, a
qual tramita eletronicamente, podendo obter acesso à petição inicial e documentos
encaminhando um e-mail para a unidade judiciária (vara_cni@trt12.jus.br), devendo
comparecer à audiência independente de seu procurador, apresentando as provas que
julgar necessárias, documentais ou testemunhais, observando o rito conforme a lei,
sendo aplicada na falta de comparecimento da reclamada a pena de revelia e confissão
quanto à matéria de fato. O presente edital será publicado no Diário Eletrônico da
Justiça do Trabalho - DEJT e será publicado em jornal da região. Eventuais dúvidas
poderão ser esclarecidas através do telefone da Vara do Trabalho de Canoinhas (47
3621-9280) ou através do e-mail supramencionado (vara_cni@trt12.jus.br).

ORIENTAÇÕES PARA ACESSO À AUDIÊNCIA - APLICATIVO ZOOM

A audiência será realizada por VIDEOCONFERÊNCIA, na forma da Portaria Conjunta
SEAP/GVP/SECOR nº 98/2020, devendo ser acessada conforme orientações abaixo, por 
meio do aplicativo “Zoom”.

Link para acesso à sala de audiência:

https://us02web.zoom.us/j/89190512945?
pwd=NDdkSUpqa3FWclNKMW5DMGFuRjdGdz09

OU

ID e senha para acesso à sala de audiência:

ID da reunião: 891 9051 2945 Senha de acesso: 762923

LAURO STANKIEWICZ

Juiz do Trabalho

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 15/06/2021 08:42:02 - 2b290c0

PODER JUDICIÁRIO 
JUSTIÇA DO TRABALHO 
PROCESSO JUDICIAL ELETRÔNICO - NÚCLEO 
VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS 
ATOrd 0000162-39.2021.5.12.0021
RECLAMANTE: FABIO JEFFERSON BEZERRA DA SILVA 
RECLAMADO: PILARTEK CONSTRUTORA LTDA E OUTROS (3) 

EDITAL DE CITAÇÃO

O EXCELENTÍSSIMO JUIZ DO TRABALHO desta Unidade Judiciária, FAZ SABER que pelo
presente edital fica CITADA a empresa PILARTEK CONSTRUTORA LTDA, estabelecida em
lugar incerto e não sabido, da audiência designada para dia 10/08/2021, às 15:50 horas,
a ser realizada por videoconferência, relativa à reclamatória trabalhista em epígrafe, a
qual tramita eletronicamente, podendo obter acesso à petição inicial e documentos
encaminhando um e-mail para a unidade judiciária (vara_cni@trt12.jus.br), devendo
comparecer à audiência independente de seu procurador, apresentando as provas que
julgar necessárias, documentais ou testemunhais, observando o rito conforme a lei,
sendo aplicada na falta de comparecimento da reclamada a pena de revelia e confissão
quanto à matéria de fato. O presente edital será publicado no Diário Eletrônico da
Justiça do Trabalho - DEJT e será publicado em jornal da região. Eventuais dúvidas
poderão ser esclarecidas através do telefone da Vara do Trabalho de Canoinhas (47
3621-9280) ou através do e-mail supramencionado (vara_cni@trt12.jus.br).

ORIENTAÇÕES PARA ACESSO À AUDIÊNCIA - APLICATIVO ZOOM

A audiência será realizada por VIDEOCONFERÊNCIA, na forma da Portaria Conjunta
SEAP/GVP/SECOR nº 98/2020, devendo ser acessada conforme orientações abaixo, por 
meio do aplicativo “Zoom”.

Link para acesso à sala de audiência:

https://us02web.zoom.us/j/89190512945?
pwd=NDdkSUpqa3FWclNKMW5DMGFuRjdGdz09

OU

ID e senha para acesso à sala de audiência:

ID da reunião: 891 9051 2945 Senha de acesso: 762923

LAURO STANKIEWICZ

Juiz do Trabalho

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 15/06/2021 08:42:02 - 2b290c0

CANOINHAS/SC, 15 de junho de 2021.

LAURO STANKIEWICZ
Magistrado
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LAURO STANKIEWICZ
Magistrado
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DIVERSOS

VENDE-SE TERRENO NA 
RUA ARTHUR BURGARDT 
NO BAIRRO TRICOLIN, EM 
CANOINHAS, MEDINDO 800 
M². AO LADO DO CENTRO 
DE CANOINHAS, PRÓXIMO 
A ESCOLA, ACADEMIA E 
MERCADO. ACEITA-SE 
TERRENO NO INTERIOR (ATÉ 
R$ 60.000) COMO PARTE DO 
PAGAMENTO. 
WHATSAPP: 9 9696 2010

M.J. PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS. SOLDAS 
EM GERAL, REPAROS 
HIDRAULICOS E ELÉTRICOS. 
FABRICAÇÃO DE QRADES E 
PORTÃO FONE: 996723706, 
36220923 

DENDE-SE SÍTIO 4.100 M² C/ 
ÁGUA E LUZ LOCALIZADO NA 
CAMPINISHA 800M DA BR
FONE: 996 72 3706 OU 
36220923.  VALOR: R$ 
90.000,00

VENDE-SE COELHOS VIVOS 
TANTO PARA PRODUÇÃO 
OU PARA ABATE FONE: (47) 
3622-1428 OU 99945-6231

VENDE-SE MUDAS DE 
FRUTÍFERAS DE GABIROBA, 
PITANGA E CEREJA FONE: 
(47) 3622-1428 OU 99945-
6231 

VENDE-SE OU TRACA CASA 
DE ALVENARIA COM 13 
PEÇAS MEDINDO 200M² 
NA RUA JOSÉ NEIRES 
CAVALHEIRO 491 BAIRRO 
SÃO CRISTOVÃO, FALAR COM 
MOACIR. FONE: (47) 9 8869-
6755, (47) 9 8880-8260

VENDE-SE VAN PARA 
TRANSPORTE DE 
PASSAGEIROS CONTATO 
98824-5298 MODELO BOXER 
COM 15 LUGARES MODELO 
2012 

VENDE-SE APARTAMENTO, 
EM CURITIBA NO BAIRRO 
REBOUÇAS, COM 2 QUARTOS, 
VAGA DE GARAGEM, 
MOBILIADO. FONE: 47 3622-
0808

VENDE-SE ESTOQUE DE 
ROUPAS DE INVERNO, SEMI-
NOVO R$ 5,00 A PEÇA 47 9 
8426-9119 

VENDE-SE FOGÃO ELÉTRICO 
COM DUAS BOCAS, PARA 
MESA FONE: 47 9 8426-9119

VENDE-SE MESA DE SINUCA 
OFICIAL, 1,40 X 2,44M 
CONTATO WHATSAPP 47 9 
9602-2291 

VENDE-SE LAVA-LOUÇAS, 
WHATSAPP 47 9 9602-2291

VENDE-SE LENHA DE 
EUCALIPTO SECA 9 9655-
9871 

VENDE-SE CASA NO BAIRRO 

CAMPO DA ÁGUA VERDE, 
EM ALVENARIA COM SALA 
COMERCIAL NA FRENTE E 
MORADIA ATRÁS RUA: BENTO 
DE LIMA 190 COM ASFALTO 
R$200MIL WHATS: 47 9 9906 
1525 OU 9 88211738 

VENDE-SE OU TROCA-SE CASA 
NO BAIRRO ÁGUA VERDE RUA 
SERGIO GAPISK POR CASA EM 
JOINVILLE FONE: 9 9616 7854 

VENDE-SE TERRA PARA 
CONSTRUÇÃO FONE: 3622 
4321 OU 9 9966 0190

ALUGA-SE SALA COMERCIAL 
EM ALVENARIA, 90 M² NA RUA 
NAZIR CORDEIRO 389.
TRATAR COM YVAN NO 
TELEFONE 3624 1321.

VENDE-SE PALIO FIRE ANO 
2003 EM EXCELENTE ESTADO 
DE CONSERVAÇÃO
R$ 8990,00 - TRATAR FONE 
47.9.89193005

VENDE-SE FORD FIESTA SEDÃ 
1.0 FLEX ANO 2008 - CARRO DE 
UM UNICO DONO
COMPRADO NA GINAMBO FORD 
CANOINHAS, COM 71 MIL KM 

ORIGINAIS.
R$ 18 MIL REAIS -  TRATAR 
FONE: 3622.7175. 

TROCA-SE CASA MAJOR VIERA 
POR OUTRA EM CANOINHAS, 
CONTATO 47 99922-4023 
FALAR COM JOSINEI

VENDE-SE CASA NA CIDADE 
DE RIO DO SUL TRATAR FONE: 
47 9 9741 8773

VENDO TERRENO URBANO 
-AREA 404,96M² RUA 12 DE 
SETEMBRO, CENTRO FONE: 47 
9 9772-8953 

VENDO 03 RODAS DE TOYOTA 
BANDEIRANTES ARO 16 06 

FUROS VALOR R$800,00, ÓTIMO 
ESTADO, TRATAR PELO FONE 
3622-0420 OU (47) 9 8885-0690 
REINALDO 

VENDO 50 CALÇAS FEMININAS 
R$50,00 FONE 47 9 8426 9119

VENDO EXCELENTE LOTE 
MEDINDO 350 MTS NO 
ALTO DA TIJUCA, COM TODA 
INFRA ESTRUTURA NA RUA 
COMO PASSAGEM DE LUZ E 
ÁGUA, LOTE TODO MURADO 
E CERCADO, COM ÓTIMAS 
RESIDÊNCIAS AO LADO. RUA 
EMA JOANA KELNER 418.
VALOR R$ 98 MIL. AC. CARRO 
DE 15 A 20 MIL ENTRADA.
TRATAR FONE: 47. 9.8919 3005.

PODER JUDICIÁRIO 
JUSTIÇA DO TRABALHO 
PROCESSO JUDICIAL ELETRÔNICO - NÚCLEO 
VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS 
ATOrd 0000030-79.2021.5.12.0021
RECLAMANTE: ROMILDO DA SILVA WANDERLEY 
RECLAMADO: PILARTEK CONSTRUTORA LTDA E OUTROS (3) 

EDITAL DE CITAÇÃO

O EXCELENTÍSSIMO JUIZ DO TRABALHO desta Unidade Judiciária, FAZ SABER que pelo
presente edital fica CITADA a empresa PILARTEK CONSTRUTORA LTDA, estabelecida em
lugar incerto e não sabido, da audiência designada para dia 10/08/2021, às 15:00 horas,
a ser realizada por videoconferência, relativa à reclamatória trabalhista em epígrafe, a
qual tramita eletronicamente, podendo obter acesso à petição inicial e documentos
encaminhando um e-mail para a unidade judiciária (vara_cni@trt12.jus.br), devendo
comparecer à audiência independente de seu procurador, apresentando as provas que
julgar necessárias, documentais ou testemunhais, observando o rito conforme a lei,
sendo aplicada na falta de comparecimento da reclamada a pena de revelia e confissão
quanto à matéria de fato. O presente edital será publicado no Diário Eletrônico da
Justiça do Trabalho - DEJT e será publicado em jornal da região. Eventuais dúvidas
poderão ser esclarecidas através do telefone da Vara do Trabalho de Canoinhas (47
3621-9280) ou através do e-mail supramencionado (vara_cni@trt12.jus.br).

ORIENTAÇÕES PARA ACESSO À AUDIÊNCIA - APLICATIVO ZOOM

A audiência será realizada por VIDEOCONFERÊNCIA, na forma da Portaria Conjunta
SEAP/GVP/SECOR nº 98/2020, devendo ser acessada conforme orientações abaixo, por 
meio do aplicativo “Zoom”.

Link para acesso à sala de audiência:

https://us02web.zoom.us/j/89190512945?
pwd=NDdkSUpqa3FWclNKMW5DMGFuRjdGdz09

OU

ID e senha para acesso à sala de audiência:

ID da reunião: 891 9051 2945 Senha de acesso: 762923

LAURO STANKIEWICZ

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 15/06/2021 08:42:02 - 4524f22

PODER JUDICIÁRIO 
JUSTIÇA DO TRABALHO 
PROCESSO JUDICIAL ELETRÔNICO - NÚCLEO 
VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS 
ATOrd 0000030-79.2021.5.12.0021
RECLAMANTE: ROMILDO DA SILVA WANDERLEY 
RECLAMADO: PILARTEK CONSTRUTORA LTDA E OUTROS (3) 

EDITAL DE CITAÇÃO

O EXCELENTÍSSIMO JUIZ DO TRABALHO desta Unidade Judiciária, FAZ SABER que pelo
presente edital fica CITADA a empresa PILARTEK CONSTRUTORA LTDA, estabelecida em
lugar incerto e não sabido, da audiência designada para dia 10/08/2021, às 15:00 horas,
a ser realizada por videoconferência, relativa à reclamatória trabalhista em epígrafe, a
qual tramita eletronicamente, podendo obter acesso à petição inicial e documentos
encaminhando um e-mail para a unidade judiciária (vara_cni@trt12.jus.br), devendo
comparecer à audiência independente de seu procurador, apresentando as provas que
julgar necessárias, documentais ou testemunhais, observando o rito conforme a lei,
sendo aplicada na falta de comparecimento da reclamada a pena de revelia e confissão
quanto à matéria de fato. O presente edital será publicado no Diário Eletrônico da
Justiça do Trabalho - DEJT e será publicado em jornal da região. Eventuais dúvidas
poderão ser esclarecidas através do telefone da Vara do Trabalho de Canoinhas (47
3621-9280) ou através do e-mail supramencionado (vara_cni@trt12.jus.br).

ORIENTAÇÕES PARA ACESSO À AUDIÊNCIA - APLICATIVO ZOOM

A audiência será realizada por VIDEOCONFERÊNCIA, na forma da Portaria Conjunta
SEAP/GVP/SECOR nº 98/2020, devendo ser acessada conforme orientações abaixo, por 
meio do aplicativo “Zoom”.

Link para acesso à sala de audiência:

https://us02web.zoom.us/j/89190512945?
pwd=NDdkSUpqa3FWclNKMW5DMGFuRjdGdz09

OU

ID e senha para acesso à sala de audiência:

ID da reunião: 891 9051 2945 Senha de acesso: 762923

LAURO STANKIEWICZ

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 15/06/2021 08:42:02 - 4524f22

PODER JUDICIÁRIO 
JUSTIÇA DO TRABALHO 
PROCESSO JUDICIAL ELETRÔNICO - NÚCLEO 
VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS 
ATOrd 0000030-79.2021.5.12.0021
RECLAMANTE: ROMILDO DA SILVA WANDERLEY 
RECLAMADO: PILARTEK CONSTRUTORA LTDA E OUTROS (3) 

EDITAL DE CITAÇÃO

O EXCELENTÍSSIMO JUIZ DO TRABALHO desta Unidade Judiciária, FAZ SABER que pelo
presente edital fica CITADA a empresa PILARTEK CONSTRUTORA LTDA, estabelecida em
lugar incerto e não sabido, da audiência designada para dia 10/08/2021, às 15:00 horas,
a ser realizada por videoconferência, relativa à reclamatória trabalhista em epígrafe, a
qual tramita eletronicamente, podendo obter acesso à petição inicial e documentos
encaminhando um e-mail para a unidade judiciária (vara_cni@trt12.jus.br), devendo
comparecer à audiência independente de seu procurador, apresentando as provas que
julgar necessárias, documentais ou testemunhais, observando o rito conforme a lei,
sendo aplicada na falta de comparecimento da reclamada a pena de revelia e confissão
quanto à matéria de fato. O presente edital será publicado no Diário Eletrônico da
Justiça do Trabalho - DEJT e será publicado em jornal da região. Eventuais dúvidas
poderão ser esclarecidas através do telefone da Vara do Trabalho de Canoinhas (47
3621-9280) ou através do e-mail supramencionado (vara_cni@trt12.jus.br).

ORIENTAÇÕES PARA ACESSO À AUDIÊNCIA - APLICATIVO ZOOM

A audiência será realizada por VIDEOCONFERÊNCIA, na forma da Portaria Conjunta
SEAP/GVP/SECOR nº 98/2020, devendo ser acessada conforme orientações abaixo, por 
meio do aplicativo “Zoom”.

Link para acesso à sala de audiência:

https://us02web.zoom.us/j/89190512945?
pwd=NDdkSUpqa3FWclNKMW5DMGFuRjdGdz09

OU

ID e senha para acesso à sala de audiência:

ID da reunião: 891 9051 2945 Senha de acesso: 762923

LAURO STANKIEWICZ

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 15/06/2021 08:42:02 - 4524f22

Juiz do Trabalho

CANOINHAS/SC, 15 de junho de 2021.

LAURO STANKIEWICZ
Magistrado
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Magistrado
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Juiz do Trabalho

CANOINHAS/SC, 15 de junho de 2021.

LAURO STANKIEWICZ
Magistrado

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 15/06/2021 08:42:02 - 4524f22
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PODER JUDICIÁRIO 
JUSTIÇA DO TRABALHO 
PROCESSO JUDICIAL ELETRÔNICO - NÚCLEO 
VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS 
ATOrd 0000063-69.2021.5.12.0021
RECLAMANTE: UEBERTON SILVA DO NASCIMENTO 
RECLAMADO: PILARTEK CONSTRUTORA LTDA E OUTROS (3) 

EDITAL DE CITAÇÃO

O EXCELENTÍSSIMO JUIZ DO TRABALHO
desta Unidade Judiciária, FAZ SABER que pelo presente edital fica
CITADA a empresa PILARTEK CONSTRUTORA LTDA, estabelecida
em lugar incerto e não sabido, da audiência designada para dia 10
/08/2021, às 14:50 horas, a ser realizada por videoconferência,
relativa à reclamatória trabalhista em epígrafe, a qual tramita
eletronicamente, podendo obter acesso à petição inicial e
documentos encaminhando um e-mail para a unidade judiciária
(vara_cni@trt12.jus.br), devendo comparecer à audiência
independente de seu procurador, apresentando as provas que
julgar necessárias, documentais ou testemunhais, observando o
rito conforme a lei, sendo aplicada na falta de comparecimento da
reclamada a pena de revelia e confissão quanto à matéria de fato.
O presente edital será publicado no Diário Eletrônico da Justiça do
Trabalho - DEJT e será publicado em jornal da região. Eventuais
dúvidas poderão ser esclarecidas através do telefone da Vara do
Trabalho de Canoinhas (47 3621-9280) ou através do e-mail
supramencionado (vara_cni@trt12.jus.br). 

ORIENTAÇÕES PARA ACESSO À AUDIÊNCIA - APLICATIVO ZOOM

A audiência será realizada por VIDEOCONFERÊNCIA, na forma da
SEAP/GVP/SECOR nº 98/2020, devendo ser acessada conforme Portaria Conjunta

orientações abaixo, por meio do aplicativo “Zoom”.

Link para acesso à sala de audiência:

https://us02web.zoom.us/j/89190512945?
pwd=NDdkSUpqa3FWclNKMW5DMGFuRjdGdz09

OU

ID e senha para acesso à sala de audiência:
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PODER JUDICIÁRIO 
JUSTIÇA DO TRABALHO 
PROCESSO JUDICIAL ELETRÔNICO - NÚCLEO 
VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS 
ATOrd 0000063-69.2021.5.12.0021
RECLAMANTE: UEBERTON SILVA DO NASCIMENTO 
RECLAMADO: PILARTEK CONSTRUTORA LTDA E OUTROS (3) 

EDITAL DE CITAÇÃO

O EXCELENTÍSSIMO JUIZ DO TRABALHO
desta Unidade Judiciária, FAZ SABER que pelo presente edital fica
CITADA a empresa PILARTEK CONSTRUTORA LTDA, estabelecida
em lugar incerto e não sabido, da audiência designada para dia 10
/08/2021, às 14:50 horas, a ser realizada por videoconferência,
relativa à reclamatória trabalhista em epígrafe, a qual tramita
eletronicamente, podendo obter acesso à petição inicial e
documentos encaminhando um e-mail para a unidade judiciária
(vara_cni@trt12.jus.br), devendo comparecer à audiência
independente de seu procurador, apresentando as provas que
julgar necessárias, documentais ou testemunhais, observando o
rito conforme a lei, sendo aplicada na falta de comparecimento da
reclamada a pena de revelia e confissão quanto à matéria de fato.
O presente edital será publicado no Diário Eletrônico da Justiça do
Trabalho - DEJT e será publicado em jornal da região. Eventuais
dúvidas poderão ser esclarecidas através do telefone da Vara do
Trabalho de Canoinhas (47 3621-9280) ou através do e-mail
supramencionado (vara_cni@trt12.jus.br). 

ORIENTAÇÕES PARA ACESSO À AUDIÊNCIA - APLICATIVO ZOOM

A audiência será realizada por VIDEOCONFERÊNCIA, na forma da
SEAP/GVP/SECOR nº 98/2020, devendo ser acessada conforme Portaria Conjunta

orientações abaixo, por meio do aplicativo “Zoom”.

Link para acesso à sala de audiência:

https://us02web.zoom.us/j/89190512945?
pwd=NDdkSUpqa3FWclNKMW5DMGFuRjdGdz09

OU

ID e senha para acesso à sala de audiência:

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 15/06/2021 08:42:02 - 1343abe

ID da reunião: 891 9051 2945 Senha de acesso: 762923

LAURO STANKIEWICZ

Juiz do Trabalho

CANOINHAS/SC, 15 de junho de 2021.

LAURO STANKIEWICZ
Magistrado
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ID da reunião: 891 9051 2945 Senha de acesso: 762923

LAURO STANKIEWICZ

Juiz do Trabalho

CANOINHAS/SC, 15 de junho de 2021.

LAURO STANKIEWICZ
Magistrado
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ID da reunião: 891 9051 2945 Senha de acesso: 762923

LAURO STANKIEWICZ

Juiz do Trabalho

CANOINHAS/SC, 15 de junho de 2021.

LAURO STANKIEWICZ
Magistrado

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 15/06/2021 08:42:02 - 1343abe
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PODER JUDICIÁRIO 
JUSTIÇA DO TRABALHO 
PROCESSO JUDICIAL ELETRÔNICO - NÚCLEO 
VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS 
ATOrd 0000158-02.2021.5.12.0021
RECLAMANTE: MATEUS CABRAL DOS SANTOS 
RECLAMADO: PILARTEK CONSTRUTORA LTDA E OUTROS (3) 

EDITAL DE CITAÇÃO

O EXCELENTÍSSIMO JUIZ DO TRABALHO desta Unidade Judiciária, FAZ SABER que pelo
presente edital fica CITADA a empresa PILARTEK CONSTRUTORA LTDA, estabelecida em
lugar incerto e não sabido, da audiência designada para dia 10/08/2021, às 15:30 horas,
a ser realizada por videoconferência, relativa à reclamatória trabalhista em epígrafe, a
qual tramita eletronicamente, podendo obter acesso à petição inicial e documentos
encaminhando um e-mail para a unidade judiciária (vara_cni@trt12.jus.br), devendo
comparecer à audiência independente de seu procurador, apresentando as provas que
julgar necessárias, documentais ou testemunhais, observando o rito conforme a lei,
sendo aplicada na falta de comparecimento da reclamada a pena de revelia e confissão
quanto à matéria de fato. O presente edital será publicado no Diário Eletrônico da
Justiça do Trabalho - DEJT e será publicado em jornal da região. Eventuais dúvidas
poderão ser esclarecidas através do telefone da Vara do Trabalho de Canoinhas (47
3621-9280) ou através do e-mail supramencionado (vara_cni@trt12.jus.br).

ORIENTAÇÕES PARA ACESSO À AUDIÊNCIA - APLICATIVO ZOOM

A audiência será realizada por VIDEOCONFERÊNCIA, na forma da Portaria Conjunta
SEAP/GVP/SECOR nº 98/2020, devendo ser acessada conforme orientações abaixo, por 
meio do aplicativo “Zoom”.

Link para acesso à sala de audiência:

https://us02web.zoom.us/j/89190512945?
pwd=NDdkSUpqa3FWclNKMW5DMGFuRjdGdz09

OU

ID e senha para acesso à sala de audiência:

ID da reunião: 891 9051 2945 Senha de acesso: 762923

LAURO STANKIEWICZ

Juiz do Trabalho

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 21/06/2021 15:35:06 - d3d30bf

PODER JUDICIÁRIO 
JUSTIÇA DO TRABALHO 
PROCESSO JUDICIAL ELETRÔNICO - NÚCLEO 
VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS 
ATOrd 0000158-02.2021.5.12.0021
RECLAMANTE: MATEUS CABRAL DOS SANTOS 
RECLAMADO: PILARTEK CONSTRUTORA LTDA E OUTROS (3) 

EDITAL DE CITAÇÃO

O EXCELENTÍSSIMO JUIZ DO TRABALHO desta Unidade Judiciária, FAZ SABER que pelo
presente edital fica CITADA a empresa PILARTEK CONSTRUTORA LTDA, estabelecida em
lugar incerto e não sabido, da audiência designada para dia 10/08/2021, às 15:30 horas,
a ser realizada por videoconferência, relativa à reclamatória trabalhista em epígrafe, a
qual tramita eletronicamente, podendo obter acesso à petição inicial e documentos
encaminhando um e-mail para a unidade judiciária (vara_cni@trt12.jus.br), devendo
comparecer à audiência independente de seu procurador, apresentando as provas que
julgar necessárias, documentais ou testemunhais, observando o rito conforme a lei,
sendo aplicada na falta de comparecimento da reclamada a pena de revelia e confissão
quanto à matéria de fato. O presente edital será publicado no Diário Eletrônico da
Justiça do Trabalho - DEJT e será publicado em jornal da região. Eventuais dúvidas
poderão ser esclarecidas através do telefone da Vara do Trabalho de Canoinhas (47
3621-9280) ou através do e-mail supramencionado (vara_cni@trt12.jus.br).

ORIENTAÇÕES PARA ACESSO À AUDIÊNCIA - APLICATIVO ZOOM

A audiência será realizada por VIDEOCONFERÊNCIA, na forma da Portaria Conjunta
SEAP/GVP/SECOR nº 98/2020, devendo ser acessada conforme orientações abaixo, por 
meio do aplicativo “Zoom”.

Link para acesso à sala de audiência:

https://us02web.zoom.us/j/89190512945?
pwd=NDdkSUpqa3FWclNKMW5DMGFuRjdGdz09

OU

ID e senha para acesso à sala de audiência:

ID da reunião: 891 9051 2945 Senha de acesso: 762923

LAURO STANKIEWICZ

Juiz do Trabalho

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 21/06/2021 15:35:06 - d3d30bf

PODER JUDICIÁRIO 
JUSTIÇA DO TRABALHO 
PROCESSO JUDICIAL ELETRÔNICO - NÚCLEO 
VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS 
ATOrd 0000158-02.2021.5.12.0021
RECLAMANTE: MATEUS CABRAL DOS SANTOS 
RECLAMADO: PILARTEK CONSTRUTORA LTDA E OUTROS (3) 

EDITAL DE CITAÇÃO

O EXCELENTÍSSIMO JUIZ DO TRABALHO desta Unidade Judiciária, FAZ SABER que pelo
presente edital fica CITADA a empresa PILARTEK CONSTRUTORA LTDA, estabelecida em
lugar incerto e não sabido, da audiência designada para dia 10/08/2021, às 15:30 horas,
a ser realizada por videoconferência, relativa à reclamatória trabalhista em epígrafe, a
qual tramita eletronicamente, podendo obter acesso à petição inicial e documentos
encaminhando um e-mail para a unidade judiciária (vara_cni@trt12.jus.br), devendo
comparecer à audiência independente de seu procurador, apresentando as provas que
julgar necessárias, documentais ou testemunhais, observando o rito conforme a lei,
sendo aplicada na falta de comparecimento da reclamada a pena de revelia e confissão
quanto à matéria de fato. O presente edital será publicado no Diário Eletrônico da
Justiça do Trabalho - DEJT e será publicado em jornal da região. Eventuais dúvidas
poderão ser esclarecidas através do telefone da Vara do Trabalho de Canoinhas (47
3621-9280) ou através do e-mail supramencionado (vara_cni@trt12.jus.br).

ORIENTAÇÕES PARA ACESSO À AUDIÊNCIA - APLICATIVO ZOOM

A audiência será realizada por VIDEOCONFERÊNCIA, na forma da Portaria Conjunta
SEAP/GVP/SECOR nº 98/2020, devendo ser acessada conforme orientações abaixo, por 
meio do aplicativo “Zoom”.

Link para acesso à sala de audiência:

https://us02web.zoom.us/j/89190512945?
pwd=NDdkSUpqa3FWclNKMW5DMGFuRjdGdz09

OU

ID e senha para acesso à sala de audiência:

ID da reunião: 891 9051 2945 Senha de acesso: 762923

LAURO STANKIEWICZ

Juiz do Trabalho

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 21/06/2021 15:35:06 - d3d30bf
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CANOINHAS/SC, 21 de junho de 2021.

LAURO STANKIEWICZ
Magistrado
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PODER JUDICIÁRIO 
JUSTIÇA DO TRABALHO 
PROCESSO JUDICIAL ELETRÔNICO - NÚCLEO 
VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS 
ATOrd 0000222-12.2021.5.12.0021
RECLAMANTE: VALTER FRANCISCO DE SOUZA 
RECLAMADO: PILARTEK CONSTRUTORA LTDA E OUTROS (3) 

EDITAL DE CITAÇÃO

O EXCELENTÍSSIMO JUIZ DO TRABALHO desta Unidade Judiciária, FAZ SABER que pelo
presente edital fica CITADA a empresa PILARTEK CONSTRUTORA LTDA, estabelecida em
lugar incerto e não sabido, da audiência designada para dia 10/08/2021, às 15:15 horas,
a ser realizada por videoconferência, relativa à reclamatória trabalhista em epígrafe, a
qual tramita eletronicamente, podendo obter acesso à petição inicial e documentos
encaminhando um e-mail para a unidade judiciária (vara_cni@trt12.jus.br), devendo
comparecer à audiência independente de seu procurador, apresentando as provas que
julgar necessárias, documentais ou testemunhais, observando o rito conforme a lei,
sendo aplicada na falta de comparecimento da reclamada a pena de revelia e confissão
quanto à matéria de fato. O presente edital será publicado no Diário Eletrônico da
Justiça do Trabalho - DEJT e será publicado em jornal da região. Eventuais dúvidas
poderão ser esclarecidas através do telefone da Vara do Trabalho de Canoinhas (47
3621-9280) ou através do e-mail supramencionado (vara_cni@trt12.jus.br).

ORIENTAÇÕES PARA ACESSO À AUDIÊNCIA - APLICATIVO ZOOM

A audiência será realizada por VIDEOCONFERÊNCIA, na forma da Portaria Conjunta
SEAP/GVP/SECOR nº 98/2020, devendo ser acessada conforme orientações abaixo, por 
meio do aplicativo “Zoom”.

Link para acesso à sala de audiência:

https://us02web.zoom.us/j/89190512945?
pwd=NDdkSUpqa3FWclNKMW5DMGFuRjdGdz09

OU

ID e senha para acesso à sala de audiência:

ID da reunião: 891 9051 2945 Senha de acesso: 762923

LAURO STANKIEWICZ

Juiz do Trabalho

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 15/06/2021 08:42:02 - be18e96
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JUSTIÇA DO TRABALHO 
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VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS 
ATOrd 0000222-12.2021.5.12.0021
RECLAMANTE: VALTER FRANCISCO DE SOUZA 
RECLAMADO: PILARTEK CONSTRUTORA LTDA E OUTROS (3) 

EDITAL DE CITAÇÃO

O EXCELENTÍSSIMO JUIZ DO TRABALHO desta Unidade Judiciária, FAZ SABER que pelo
presente edital fica CITADA a empresa PILARTEK CONSTRUTORA LTDA, estabelecida em
lugar incerto e não sabido, da audiência designada para dia 10/08/2021, às 15:15 horas,
a ser realizada por videoconferência, relativa à reclamatória trabalhista em epígrafe, a
qual tramita eletronicamente, podendo obter acesso à petição inicial e documentos
encaminhando um e-mail para a unidade judiciária (vara_cni@trt12.jus.br), devendo
comparecer à audiência independente de seu procurador, apresentando as provas que
julgar necessárias, documentais ou testemunhais, observando o rito conforme a lei,
sendo aplicada na falta de comparecimento da reclamada a pena de revelia e confissão
quanto à matéria de fato. O presente edital será publicado no Diário Eletrônico da
Justiça do Trabalho - DEJT e será publicado em jornal da região. Eventuais dúvidas
poderão ser esclarecidas através do telefone da Vara do Trabalho de Canoinhas (47
3621-9280) ou através do e-mail supramencionado (vara_cni@trt12.jus.br).

ORIENTAÇÕES PARA ACESSO À AUDIÊNCIA - APLICATIVO ZOOM

A audiência será realizada por VIDEOCONFERÊNCIA, na forma da Portaria Conjunta
SEAP/GVP/SECOR nº 98/2020, devendo ser acessada conforme orientações abaixo, por 
meio do aplicativo “Zoom”.

Link para acesso à sala de audiência:

https://us02web.zoom.us/j/89190512945?
pwd=NDdkSUpqa3FWclNKMW5DMGFuRjdGdz09

OU

ID e senha para acesso à sala de audiência:

ID da reunião: 891 9051 2945 Senha de acesso: 762923

LAURO STANKIEWICZ

Juiz do Trabalho
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Há pelo menos 15 dias o 
governo do Estado de Santa 
Catarina realiza rodadas 
de reuniões com políticos, 
lideranças empresariais 
do setor produtivo e da 
mídia, e jornalistas a fim 
de apresentar os números 
que embasam a proposta 
de reforma da Previdência 
estadual. A agenda tem 
sido extensa, muitas vezes 
com a presença do próprio 
governador Carlos Moisés 
da Silva, mas que conta 
principalmente com o 
chefe da Casa Civil, Eron 
Giordani, e o presidente do 
Instituto de Previdência 
de SC (Iprev/SC), Marcelo 
Panosso Mendonça. O 
Executivo está "preparan-
do o terreno" e tentando 
reduzir os efeitos políticos 
da medida. 

Entre os números 
apresentados, o destaque é 

a estimativa de redução do 
déficit atuarial dos servi-
dores, que chegaria a R$ 39 
bilhões. Outro dado que 
chama a atenção são os R$ 
22 bilhões que o tesouro 
deve deixar de aportar à 
Previdência pelos próxi-
mos 20 anos. Isso dá uma 
economia de pouco mais 
de R$ 1 bilhão por ano, 
em média, de recursos não 
carimbados, e que estão 
sendo prometidos para 

obras de infraestrutura.
Mas a reforma não resol-

verá todos os problemas, já 
que hoje a Fazenda estadual 
repassa R$ 5 bilhões por 
ano para cobrir o rombo. 
A projeção é de que o texto 
original do governo, que 
ainda pode ser desidratado 
na Assembleia Legislativa 
de SC (Alesc), "solucione" 
26% desse déficit. Além 
disso, a proposta não mexe 
no sistema de proteção 

social dos militares, que 
está regrado por legislação 
federal e correponde a 25% 
do déficit anual, e nem 
considera uma série de rea-
justes que serão concedidos 
a partir de 2022.

Moisés disse que a 
proposta é a "cereja do 
bolo" entre as suas medidas 
de cortes de gastos, mas 
admite que será necessária 
uma nova reforma daqui a 
alguns anos, assim como 

é agora. A última grande 
alteração na Previdência 
estadual ocorreu em 2015.

Tramitação
Na Alesc, onde o projeto 

será discutido, há um clima 
favorável de aprovação. 
O principal argumento 
entre os parlamentares 
que manifestaram apoio à 
medida é fazer espaço no 
orçamento para obras de 
infraestrutura de trans-
portes e para a agricultura, 

mas ainda há muita cautela 
e espera para ver o texto. O 
presidente da Casa, Mauro 
de Nadal (MDB), atua para 
fazer a proposta caminhar 
o mais rápido possível.

Pelo lado do governo, 
há um temor pelo desgaste 
político frente a diversas 
categorias do funcionalis-
mo. Moisés tem dito em 
reuniões que o Executivo 
tem "coragem" ao propor a 
reforma e "vai arcar com o 
ônus de impopularidade" 
num gesto de "responsa-
bilidade com as futuras 
gerações". A articulação 
política do governo afirma 
que o texto deve ter apoio 
inlcusive entre parlamen-
tares de oposição e fala em 
mais de 30 votos entre os 
40 deputados. Para passar 
as mudanças constitucio-
nais, são necessários pelo 
menos 24 votos. 

BRDE completa semana de comemorações
O Banco Regional do 

Desenvolvimento do 
Extremo Sul (BRDE) en-
cerrou na última semana 
as comemorações pelos 
60 anos de história. A 
cerimônia principal (foto) 
reuniu representantes dos 
estados acionistas - Santa 
Catarina, Rio Grande do 
Sul e Paraná - em Porto 
Alegre. O destaque da 

apresentação foi o impacto 
do fomento à economia 
que o BRDE gerou em 
seis décadas. Foram mais 
de R$ 200 bilhões em 

operações de crédito neste 
período: R$ 3,3 bilhões 
apenas em 2020, ano de 
início da pandemia. 

Atualmente, um dos 
focos do Banco é seguir os 
Objetivos de Desenvolvi-
mento Sustentável (ODS) 
das Nações Unidas, com 
foco em financiamento 
de projetos sustentáveis e 
inovadores. 
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A RCN é veiculada semanalmente em 40 jornais de Santa Catarina e vista por mais de 600 mil pessoas

VICENTE SCHMITT/AGÊNCIA AL

A BASE DA REFORMA EM SETE PONTOS
-Fixação de idade 

mínima para aposen-
tadoria; 

-Ampliação da taxa-
ção de inativos para 
faixas de renda mais 
baixas; 

-Endurecimento de 
regras de transição e 
criação de "pedágios"; 

-Mudança do cálcu-
lo para benefícios de 
aposentadorias; 

-Mudança do cálcu-
lo para benefícios de 
pensões;

-Aumento do tempo 
de contribuição; 

-Aplicação de alí-
quotas extraordinárias.

Reforma da Previdência domina agenda 
política e promete economia bilionária
Cálculo atuarial estima redução do déficit em R$ 39 bilhões. Executivo projeta aprovação tranquila na Alesc, mas com desgaste político
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FIESC - ASSESSORIA DE IMPRENSA -  

NOTÍCIAS 
FIESC

Novo Guia da Indústria tem 22 
milhões de registros

para uso por meio do celular. A terceira mo-
dalidade é a Sales Discovery. Trata-se de uma 
consultoria de inteligência de mercado em 
que é possível fazer o mapeamento do perfil 
da sua base de clientes e encontrar  outras 
empresas similares em todo o Brasil. 

Para conhecer mais sobre o serviço aces-
se: www.fiesc.com.br/guia.

O Centro das Indústrias do Estado de SC 
(CIESC), entidade da FIESC, lançou o novo Guia 
da Indústria, ferramenta digital que reúne in-
formações detalhadas de indústrias e forne-
cedores de SC e do Brasil. São 22 milhões de 
registros e a possibilidade de consultar dados 
para prospecção de negócios e fazer filtros 
por localização, porte da empresa e produtos, 
por exemplo. 

O Guia oferece três modalidades de ser-
viços. A primeira modalidade é a Empresas 
do Brasil. Este acesso permite consultar os 22 
milhões de registros e fazer os filtros. A segun-
da opção é usar a assistente virtual Lídia, que 
aprende com as buscas dos usuários. Ela foi 
desenvolvida para rodar dentro do Telegram, 

Sinal de recuperação
Pesquisa da Fecomércio/SC revelou que no Dia dos 

Namorados de 2021 o ticket médio de gasto foi de R$ 
204,99. Este resultado é 10,5% maior do que o observado 
no ano passado. Movimento semelhante também foi 
registrado na percepção da variação do faturamento em 
relação ao ano anterior, com aumento de 11,7%. Esses 
resultados reforçam o sinal de recuperação das atividades 
econômicas, diz a entidade. 

Governo apresenta dados na presidência da Alesc
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